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CORREIO DO NORTE

Saiba quais os 
cuidados para 
segurança
PÁGINAS 16 E 17

INTERNET

Detectados dez casos de 
HIV na região em 2015

Ao todo, são 97 pacientes em tratamento, de cinco municípios da regional. Teste rápido facilita diagnóstico    PÁGINA 12

Cinco garotas canoinhenses disputam o título de rainha e princesas da Fesmate deste ano. Desfile e 
baile acontecem na noite de quinta-feira, 16     PÁGINA 25
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20ª FESMATE

Maioria não armazena 
gás adequadamente
147 casas foram vistoriadas  PÁGINA 21

ADC Canoinhas empata e se 
classifica para semifinal
Jogo contra Mafra terminou em 2 a 2     PÁGINA 28
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Se o novo 
pacote do 

Governo for 
bem-sucedido, 

que possa 
servir como 

embrião para 
a verdadeira 

reforma 
trabalhista

CANOINHAS, 10 DE JULHO  DE 2015

Nossa opinião ARTIGO

* DR. VALDIR ROQUE DALLABRIDA

Na área territorial correspondente ao Planalto Norte 
Catarinense (PNC), originalmente residiam popula-
ções indígenas, das tribos Xoklengs e Kaingangs. Na 

sua maioria, tais populações foram expulsas pelo avanço dos 
colonizadores. Nesse contexto, os tropeiros tiveram papel 
decisivo na colonização da região pela chamada Estrada de 
Tropas, aberta em 1728, que ligava o Rio Grande do Sul a São 
Paulo. Assim, muitas cidades da região, por exemplo, Lages e 
Mafra, surgiram desse processo inicial de ocupação.

Além do tropeiro paranaense ou sul-rio-grandense, havia 
grande número de imigrantes, principalmente poloneses, 
alemães e ucranianos, que começaram a adentrar na região 
a partir de 1829. Aos indígenas e imigrantes, somaram-se po-
pulações pobres vindas de outras regiões do Brasil, atuando 
na condição de pequenos lavradores e posseiros, ou peões e 
agregados, orbitando as fazendas dos grandes proprietários. 
Essas populações viviam em economia de subsistência e 
nutriam grande devoção por são João Maria. A exploração 
da erva-mate consistiu em atividade primordial para a sub-
sistência dessa população pobre, ao longo de décadas. Fazer 
erva significava a complementação dos recursos disponíveis 
e necessários para a sobrevivência.

A erva-mate foi também motivo de conflito, pelo direito 
de tributá-la. Houve ainda disputas de divisas entre os estados 
do Paraná e Santa Catarina, nas regiões ervateiras, só resol-
vida no ano de 1917. A cobrança de impostos sobre a erva e 
a distribuição de terras a particulares, por parte dos estados 
litigantes, também foram fatores que contribuíram para elevar 
a tensão. Os governantes utilizavam a estratégia de distribuição 
de terras com ervais, para constituir seus “curais eleitorais”. No 
final de tudo, ocorreu a deflagração da Guerra do Contestado.

A comercialização da erva-mate, inicialmente, era feito 
por pequenos comerciantes da região, os bodegueiros, os 
quais comercializavam com tropeiros ou exportadores da erva, 
que por sua vez encaminhavam o produto ao porto de São 
Francisco do Sul e, em seguida, aos países do Prata: Argentina, 
Uruguai e Paraguai.

Paralelamente à produção de erva-mate para o comércio 
nacional e internacional, na região do PNC e, em especial, em 
Canoinhas, foram se estruturando empresas de beneficiamento. 
Uma das primeiras grandes empresas a envolverem-se com a 
coleta, beneficiamento e comercialização de erva-mate foi a 
Southern Brazil Lumber & Colonization Company, de Três Barras. 
Em Canoinhas, os negócios da erva-mate envolveram muitos 
negociantes. Na década de 1990, Tobias Lourenço de Souza, 
Manuel Eugênio de Souza e Roberto Ehlke eram os comerciantes 
que se destacavam. Outros: vindo do litoral paranaense, foi João 
Sotter Mattozo; José Sabatke, vindo de Rio Negrinho; Victorino 
de Souza Bacellar Junior, que comprava erva-mate para Abdon 
Batista, de Joinville; Francisco de Paula Pereira, considerado o 
fundador de Canoinhas, vindo de São Bento do Sul em 1,888; 
Bernardo Olsen, em 1,913, vindo de São Bento do Sul. Outros 
eram grandes proprietários de terras na região de Canoinhas, 
tais como, Plácido Corado Pereira e Wolfgang Ammon. Em 
geral, tais comerciantes faziam o papel de intermediários entre 
os bodegueiros e as grandes empresas de Joinville e Curitiba.

Dois fatos chamam a atenção neste relato. Um deles é o 
fato de que a erva-mate atraiu empresários de fora da região, 
como Curitiba e Joinville, atuando aqui como prepostos de 
empresas de fora da região. Outro, é o fato de que, ao perce-
berem o potencial de riqueza representado pela erva-mate, 
passaram a adquirir grandes áreas de terras na região produto-
ra, em especial, Canoinhas e proximidades. Essas constatações 
apontam para uma evidência: na sua origem, as riquezas de 
Canoinhas e região contribuíram muito mais para o enrique-
cimento de empresários vindos de fora e outras cidades. Ou 
seja, mantivemos a economia voltada para fora. Pergunta-se: 
até que ponto superamos isso?

Bem, na próxima edição nos deteremos mais na realidade 
atual, apontando perspectivas, ou, no mínimo, hipóteses, na 
perspectiva de um futuro que contribua para superar o foco 
da nossa matriz produtiva voltada para fora, logo, contribuindo 
mais para o desenvolvimento regional.

* Dr. Valdir Roque Dallabrida (Professor da UnC e pesquisador 
no Mestrado em Desenvolvimento Regional)

ERVA-MATE NO PLANALTO NORTE 
CATARINENSE: o que devemos ao passado?Legislação 

trabalhista
Já há muito tempo o setor produtivo vem reivindicando uma reforma 
trabalhista séria, que tornasse mais flexível a engessada legislação 
brasileira sobre o setor, em boa parte datada da década de 1940. 
Governo e sindicatos sempre se recusaram terminantemente a tratar 
do assunto, apegando-se ao discurso da “manutenção de conquistas 
históricas”. Enquanto perdurava a teimosia, a deterioração dos fun-
damentos macroeconômicos do Brasil já vinha dando sinais de que, 
em pouco tempo, o emprego seria duramente atingido, e as previsões 
se confirmaram.

É neste contexto que se compreende o pacote lançado pelo Governo 
Federal para evitar que a onda de demissões se alastre ainda mais 
(leia na página 14).

Ainda restam definições como os setores e empresas que poderão 
aderir ao progra- ma, e qualquer 
negociação precisa- rá do aval do sin-
dicato da categoria em questão, mas 
já é possível elo- giar a inteligên-
cia do programa, inspirado em 
experiência seme- lhante adotada 
na Alemanha. Só lamentamos que 
o Governo tenha demorado tanto 
para abandonar a teimosia ideo-
lógica e se render à realidade. Se este 
programa tivesse s ido  ado tado 
quando vieram os primeiros sinais 
dos efeitos da cri- se sobre o em-
prego, ele poderia ter preservado o 
trabalho de muitos brasileiros.

Bem sabemos que não é este 
programa que re- solverá os proble-
mas da combalida economia nacio-
nal (problemas estes causados pela incompetência governamental), ou 
que reativará o crescimento do país.

Mas, se o programa for bem-sucedido, que possa servir como 
um embrião para a verdadeira reforma trabalhista de que o país 
tanto necessita, superando a insistência de certos grupos em modelos 
engessados e que não respeitam a autonomia de empregadores e em-
pregados. Uma coisa é persistir na mentalidade estatizante e adotar 
medidas liberalizantes por pura falta de opção; outra é se convencer 
sinceramente de que o país terá melhores chances de entrar em uma 
rota de crescimento consistente se retirar travas ao empreendedorismo 
e fomentar uma relação honesta entre todos os envolvidos nas ativi-
dades produtivas. Que esta seja a oportunidade para o Brasil renovar 
as relações trabalhistas.

Artigos de opinião, com até 2.100 caracteres, são bem-vindos neste espaço

Fotos repre-
sentam o 

ontem e o 
hoje do be-

neficiamento 
da erva-mate
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SOBRE A 
PARAPSICOLOGIA

em evolução

Entre os estudos de um parapsicólogo, está a disciplina 
de Psicopatologia (que estuda o sofrimento da mente, 
ou seja, o estudo a respeito de doenças psíquicas), 

para, ciente, saber as diferentes doenças mentais para atuar 
ao lado dos profissionais psicólogos, psiquiatras, fazendo o 
encaminhamento, quando necessário, e analisado que pode 
existir um caso patológico que não possa ser tratado por um 
parapsicólogo, fazendo, e explicando, então o tratamento 
adequado, com o profissional adequado, para não haver 
riscos à pessoa em tratamento.

É uma combinação de saberes, que pode ser compre-
endido com diferentes objetivos, métodos e questões, 
pois, além de ter como base disciplinas como a Biologia e a 
Neurociências, ainda constitui-se de outras áreas de conhe-
cimento como Psicologia, Antropologia, Sociologia, Filosofia, 
Lingüística e História. 

O termo Psicopatologia em diferentes visões trouxe 
problemas tanto entre o diálogo intercientífico como no con-
fronto de suas abordagens, reduzindo o fenômeno psíquico 
a uma única forma discursiva. E isso, por vezes, na área da 
saúde mental, o atrito entre diferentes termos clínico-teó-
ricos das patologias podem trazer, tanto na clinica privada, 
quanto em instituições e hospitais, conclusões errôneas.

Através da importante integração das ciências no es-
tudo das patologias mentais, muitas outras disciplinas se 

mostraram fundamentais, tanto no 
estudo quanto no tratamento des-
sas. Como a Psicofarmacologia, que 
reforça a visão da origem biológica 
desses transtornos. Estudiosos aten-
tam que no futuro, provavelmente, os 
transtornos psíquicos serão tratados 
sem conhecimento dos aspectos 
subjetivos das pessoas, seus conflitos 
interiores e experiências psíquicas, 
mas será suficiente compreender o 
funcionamento das moléculas quí-
micas do indivíduo. Mas será que até 
lá também será possível provar que 
nossa mente é poderosa ao ponto de 
mudar nossas moléculas? O trabalho 
do parapsicólogo não tem limites! 

Parapsicologia

Josiane Cristina Meiners 
está cursando Parap-
sicologia. Fone: 3622-
6683

BASTIDORESBASTIDORES
n e-mail:  redacaocorreiodonorte@gmail.comn e-mail:  redacaocorreiodonorte@gmail.com

MOBILIDADE DIVULGAÇÃO

Ajuste
Tendo em vista a necessidade da 
realização de concurso público 
para todos os cargos públicos 
com atividade permanentemente 
desenvolvida pelos Municípios 
e Estado, a Prefeitura de 
Canoinhas firmou compromisso 
com o Ministério Público de 
Santa Catarina. No documento, 
assinado pelo prefeito Beto Faria, 
fica firmado o compromisso de 
realizar, em até 180 dias, concurso 
público para o preenchimento dos 
cargos de advogado municipal.

Escândalo I
O ex-presidente da Companhia 
Catar inense de Águas e 
Saneamento (Casan), Walmor 
Paulo de Luca, e o ex-diretor 
Financeiro e de Relações 
com o Mercado da empresa, 
Laudelino de Bastos e Silva, foram 
condenados pelo Tribunal de 
Contas de Santa Catarina (TCE/
SC) a devolver R$ 2.863.500 por 
contratação irregular de escritório 
de advocacia. O procedimento 
foi realizado em 2009 e o valor 
da devolução já está atualizado. 
Processo ainda tramita.

Escândalo II
As irregularidades apontadas 
pela equipe de auditoria do TCE/
SC foram detectadas no contrato 
de prestação de serviços, 
firmado com o Escritório 
Prade & Prade Advogados 
Associados. O contrato decorreu 
do processo de Inexigibilidade 
de Licitação, cuja finalidade foi 
selecionar advogado de notória 
especialização para a prestação 
de serviços técnicos de advocacia 
cível, com ênfase em questões 
de natureza processual, para a 
defesa, até a última instância, 
dos interesses da Casan.

Necessidade
Assim que cessar o período de 
chuvas, vereador Neno Pangratz 
(PP) está solicitando que a 
secretaria de Obras determine a 
presença de uma equipe de trabalho 
no bairro Alto da Tijuca, a fim de 
que seja realizada a recuperação em 
diversas ruas. “Estão intransitáveis, 
umas precisando de patrolamento, 
outras também de cascalho ou 
pedregulho”, justificou.

Muitos municípios brasileiros estão impedidos 
de pleitear recursos federais e financiamentos 
para a área de mobilidade urbana por não terem 
cumprido o prazo de elaboração dos Planos 
Municipais para essa área, que se encerrou em 12 
de abril. A Associação dos Municípios do Planalto 
Norte Catarinense (Amplanorte) promoveu 
uma oficina, em parceria com o Ministério das 
Cidades e a Associação Brasileira de Municípios, 
reunindo prefeitos e técnicos, para orientar sobre 
os procedimentos. Municípios sem o plano estão 
impedidos de receber recursos para a área.

Pavimentações
O Secretário de Desenvolvimento 

Econômico de Três Barras, Sidilon Pazda, 
formalizou contrato junto ao Badesc para 

abertura da linha de crédito no valor de R$ 
6 milhões. O financiamento será usado em 

projetos de engenharia e pavimentação de 
ruas nos bairros João Paulo 2º, Jardim 

Zilda Pacheco e no distrito de 
São Cristóvão.
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PREVISÃO DO TEMPO
HOJE

19ºC
6ºC

Predomínio de sol, 
apenas com pouca 
variação de nuvens

AMANHÃ
17ºC
10ºC

DOMINGO
18ºC
12ºC

Tempo fechado e 
chuvoso, com possíveis 

trovoadas

SEGUNDA
21ºC
15ºC

Sol, alternando com 
pancadas de chuva e 
possíveis trovoadas

TERÇA
16ºC
12ºC

QUARTA

15ºC
9ºC

Tempo nublado, 
com chuvas isoladas 

ao longo do dia

QUINTA
16ºC
7ºC

Sol, alternando com 
chuva em forma de pan-

cada rápida e isolada

Tempo fechado e 
chuvoso, com possíveis 

trovoadas

Tempo fechado e 
chuvoso, com possíveis 

trovoadas

“

HUNGRIA

Frases da semana

CÂMARA 
APROVA 
REFORMA 
POLÍTICA EM 
2º TURNO
Parlamentares 
mantiveram propos-
tas como o fim da 
reeleição, mandato 
de cinco anos para o 
Executivo, doações 
de empresas para 
partidos e impressão 
do comprovante de 
voto.

“Eu saúdo a colaboração 
premiada, muito mais do 

que a mandioca”

REUTERS
Radar CN

a semana em revista

VV

Uma menina afegã foi fotografada no meio de uma estrada entre a Hungria e a Sérvia. 
Apenas em 2015, o território húngaro recebeu mais de 60 mil refugiados, que entraram 
no país ilegalmente. Para conter esta onda, país planeja construir um muro de 4 metros 
de altura em toda a sua fronteira. 

Charge

mural
2ª FEIJOADA DA APAE
Acontece neste sábado, 11, no horário do meio-dia a 2ª FEIJOADA DA 
APAE no Salão Paroquial da Igreja Matriz Cristo Rei. Os cartões poderão 
ser adquiridos na secretaria da APAE ou pelos telefones
3622-1774 ou 3622-8076 no valor de R$ 20. Você poderá consumir 
no local com todos os acompanhamentos ou levar a porção para sua 
casa. Não fique de fora desta! A Apae precisa de você!

Ex-ministro do STF, Ayres 
Britto, referindo-se ao “famoso 
discurso” de Dilma saudando 
“a mandioca”, no final de 
junho, ao falar sobre a delação 
premiada e afirmar que acha 
que este mecanismo é “uma 

conquista importante”.

“Eu não vou cair. Isso é 
moleza, é luta política”

DIVULGAÇÃO

D i l m a  Ro u s s e f f,  e m 
entrevista ao jornal Folha 
de S. Paulo. A presidente 
afirma que não vai deixar 
o cargo e desafiou os que 
defendem seu afastamento 
a provar que está envolvida 
em corrupção.

ARTE CN

PRESTAÇÃO DA CASA PRÓPRIA
A Caixa Econômica Federal (CEF) calcula que, 
se o projeto que prevê dobrar a remuneração 
do Fundo de Garantia do Tempo de Serviço 
(FGTS) for aprovado, os interessados em 

financiar a casa própria terão que pagar uma prestação 
até 38% maior nos empréstimos. De acordo com dados do 
banco estatal, responsável pela administração do fundo, a 
parcela de um financiamento de R$ 75 mil subirá de R$ 527 
para R$ 726, aumento de quase 38%. Se o financiamento 
for de R$ 97 mil - o mais utilizado -, a prestação subirá de 
R$ 762 para R$ 1.019, 34% de aumento. Se a opção for 
pela manutenção do valor da prestação, o valor médio do 
financiamento deverá cair. Na primeira simulação, de R$ 
75 mil para R$ 55 mil. Na segunda, de R$ 97 mil para R$ 
73 mil. Os dados foram apresentados por Sérgio Gomes, 
superintendente nacional do FGTS.  O presidente da 
Câmara, Eduardo Cunha adiou para agosto a votação do 
projeto que dobra remuneração do FGTS.

V
V

55,3% 
das casas em Santa Catarina têm 
cachorro e 16,3% gatos

18 milhões
de toneladas de comida são jogadas 
fora por ano na Alemanha, o que 
equivale a 313 quilos por segundo

350 mil
vagas será o limite de vagas do FIES 
em 2016. Juros do financiamento 
vão passar dos atuais 3,4% para em 
torno de 6% ao mês e a renda máxi-
ma para ingressantes será reduzida

foi o montante desviado pela Lava 
Jato, diz Coaf

51,9 bilhões
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Política
CANOINHAS, 10 DE JULHO DE 2015

Processo de casas irregulares 
sobe para Justiça Federal

CANOINHAS

RESIDENCIAL APARECIDA

Ministério Público questiona segurança da Unidade Prisional Avançada por causa da proximidade com casas

A Ação Civil Pública que ques-
tiona a construção de 400 casas 
do Residencial Nossa Senhora 
Aparecida, no bairro do mesmo 
nome, em Canoinhas, deve ser 
julgada pela Justiça Federal. A 
decisão de tirar o processo da 
Justiça da Comarca partiu do 
juiz Bernardo Augusto Ern, a 
partir da manifestação da Caixa 
Econômica Federal se dizendo 
interessada na causa. Como a 
Caixa é uma entidade federal, 
o juiz da Comarca de Canoi-
nhas entendeu correto que o 
processo suba para a Justiça 
Federal, subseção de Mafra, 
que ainda pode determinar que 
o processo suba para o Superior 
Tribunal de Justiça (STJ), em 
Brasília. 

Antes de ingressar com a 
ação, a promotora Gisele Dutra 
se reuniu com a assessoria jurí-
dica da Prefeitura de Canoinhas 
e da Implantec, construtora de 
São Bento do Sul, responsável 
pela obra, para propor um 
Termo de Ajuste de Conduta 
(TAC). Além de duas quadras 
com 40 casas estarem a cerca 
de 15 metros da Unidade Pri-
sional Avançada (UPA), estão 
a uma altura de 10 metros, o 
que para a promotora se torna 
estratégico para quem quer 
acompanhar a rotina da Unida-
de e, até, jogar objetos para os 
internos.

LIMINAR
O pedido de liminar, impetra-
do pela promotora de Justiça 
também subiu para a Justiça 
Federal. Por meio da liminar, a 
promotora pede a inutilização 
de 40 casas para moradia. Ela 

sugere que os imóveis sejam 
usados para incrementar a se-
gurança da UPA. Propõe, ainda, 
o impedimento de que se cons-
trua mais de um pavimento em 
todas as casas, proibição de que 
se abram casas noturnas no 
residencial e a construção de 
redutores de velocidade. 

Gisele lembra que, em 
todos os estudos feitos pelo 
Município de Canoinhas e pela 
construtora Implantec, não há 
menção à existência da UPA 
nas proximidades. Para ela, a 
responsabilidade pela obra é 
da construtora e do Município. 
“Discordo da decisão (judicial), 
mas não vou recorrer. Não que-
ro que fiquemos debatendo de 
quem é a competência. Atrasa-
ria o mérito da causa”, afirmou 
a promotora ao CN. A ação, 
segundo Gisele, continua nos 
termos estabelecidos por ela.

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE PAPANDUVA-SC
Rua:Simeão Alves de Almeida 608 - Centro - CEP: 89370-000

Papanduva - Santa Catarina - CNPJ : 72.531.866/0001-30
E-mail sindicatopva@yahoo.com.br - Fone: (0xx47)3 6531496

EDITAL DE  CONVOCAÇÃO
Pelo presente Edital, ficam convocados os Senhores associados (a) do 

Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Papanduva, estado de Santa Catarina 
para Assembléia Geral Extraordinária, AGE, no dia 27 de Julho  de 2015, as 
09:00 em primeira convocação no mínimo com 50% (cinqüenta por cento) mais 
um  de associados em dia e no pleno gozo de seus direitos sociais, em segunda 
convocação as 10:00 horas  com qualquer número de associados presentes, 
conforme determina o Estatuto Social, que será realizada na Sede do Sindicato 
dos Trab. Rurais de Papanduva, sito a Rua: Simeão Alves de Almeida 608-Centro 
- Papanduva-SC, para deliberar sobre o seguinte.

ORDEM DO DIA

1º- Participação do Sindicato no Acordo de Cooperação técnica firmado entre 
a CONTAG e o INSS para o desconto da Contribuição Social dos Aposentados 
e Pensionistas Rurais em seus benefícios Previdenciários.

2º- Outros assuntos de interesse do Sindicato.

Papanduva, 07 de Julho de 2015.

Atenciosamente,

_______________________ ____________________________
Ivani Fernandes dos Santos  Cléa Pereira da Rocha
Presidente    Tesoureira

DIVULGAÇÃO

Duas quadras do residencial estão a cerca de 15 metros da UPA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FABIO RODRIGUES

RÉPLICA: “Situação caótica? Com for-
necedores em dia e dinheiro em caixa? 
Faz-me rir o gaiteiro!”, twitou o prefeito 
cassado de Mafra, Eto Scholze (PT), 
sobre entrevista do CN com o prefeito 
Wellington Bielecki (PSD). 

SEM NOÇÃO: Funcionário da Câmara 
de Canoinhas foi advertido por usar 
email da Casa, em horário de expe-
diente, para espalhar mensagens 
preconceituosas e fundamentalistas.

SERÁ?: Vereador Wilmar Sudoski (PSD) 
questionou, nesta semana, se o Mutirão 
é o local ideal para se construir a Esta-
ção de Tratamento de Esgoto.

ADIADO: Ficou para agosto o ato de fi-
liação do radialista Beto Passos no PSD.

R$ 6 MILHÕES: serão investidos em 
pavimentação em Três Barras, dinheiro 
de financiamento junto ao Badesc.

Que graça tem ser prefeito sem poder 
escolher nem ao menos os advogados?

n e-mail:  ediwass@uol.com.brEDINEI  WASSOASKI

n Ouça os comentários do colunista 
na Band FM 105,1. Ele apresenta o 

Jornal da Band, de seg. a sex., às 12h. 
Mais em www.jmais.com.br/colunistasMATÉRIA-PRIMA

PERGUNTA PERTINENTE

n Aconteceu ontem na Câmara de Vereadores de Canoinhas a reunião da regional de Ca-
noinhas para definir as prioridades a serem elencadas no Orçamento Regionalizado. As 
audiências vão apontar as prioridades das 36 regionais de Santa Catarina para a Lei Or-
çamentária Anual (LOA) 2016 e para o Plano Plurianual (PPA) do quadriênio 2016-2019. 
Em geral essas audiências são só pra cumprir tabela. A deste ano, no entanto, tem tudo 
para emplacar depois que os deputados aprovaram na Assembleia o orçamento impositivo.

Ainda sobre o Gaeco

Passada uma semana e meia da operação do Grupo de 
Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado 
(Gaeco) na prefeitura de Canoinhas, a ação que provocou 

rumores de toda a ordem e repercutiu na imprensa nacional, 
cada vez mais, parece não passar de intriga interna que ganhou 
proporção que não merecia. 
   Como em qualquer empresa, o serviço público, seja em qual 
repartição for, comporta todo tipo de intriga, inimizade, inveja e 
rancor. O amigo de hoje pode ser o o algoz de amanhã. No Lar 
do Idoso não é (ou foi) diferente. 
    Beneficiado pelo Programa de Aquisição de Alimentos (PAA) 
do Governo Federal, o Lar recebia regularmente alimentos 
orgânicos de uma cooperativa de Mafra. Um belo dia faltaram 
morangos. A cooperativa entrou em contato com a ex-gerente 
do Lar, que aceitou a troca da fruta in natura por geleia. Anotou 
a alteração em sua agenda. Uma ex-funcionária ressentida da 
chefe por motivo ainda obscuro, raptou a agenda, fotocopiou 
e levou para o promotor de Justiça Eder Viana. A semente da 
discórdia estava plantada. Cumprindo seu papel, Viana instau-
rou procedimento investigatório, que só culminou com a opera-
ção do Gaeco porque o Ministério Público não tem instrumen-
tos adequados para capturar arquivos digitais necessários para 
apurar a denúncia.
    Difícil acreditar em versão que extrapole a simples futrica. O 
desvio, se houve, não passou de R$ 3,3 mil. A ex-gerente tem 
anos de serviços prestados ao Município, é reconhecidamente 
competente e honesta. Além disso, mesmo que fosse de sua 
vontade entrar em um esquema criminoso, teria de ter grande 
intimidade com alguém da cooperativa, o que parece imprová-
vel. Mais difícil é acreditar que o prefeito e secretários sabiam 
de tudo. Dividir R$ 3,3 mil entre tanta gente seria tarefa ingra-
ta. Dessa forma, se no fim dessa história alguém for enquadra-
do, salvo apareça algo novo, será a própria denunciante.
    

Advogados
O Município de Canoinhas tem 180 dias para promover concur-
so público a fim de contratar dois advogados. Termo de Ajuste 
de Conduta foi assinado entre o Ministério Público e o prefeito 
Beto Faria (PMDB) nesta semana. O concurso atende à pressão 
que o MP tem feito visando garantir que todos os cargos com 
atividade permanente provenham de concurso. Outras ativida-
des devem ter o mesmo destino, salvando somente os cargos 
comissionados (primeiro e segundo escalões).
    Faria assinou o termo com dor no coração. A exemplo de Le-
oberto Weinert (PMDB), ele aprecia muito o serviço do compe-
tente Douglas Conceição, que trabalha em contato direto com o 
gabinete e que teve papel importante na defesa do Governo no 
caso Gaeco. Conceição, claro, pode concorrer à vaga. 

Ainda há esperança
Se você desacredita do ser humano, leia essa: uma senhora foi 
ao dentista dia desses em Canoinhas e ao sair do consultório 
percebeu que lhe faltava a carteira. Desesperada, começou a 
procurá-la, quando foi abordada por outra senhora que, pacien-
temente, lhe perguntou o que procurava. Nervosa, ela citou a 
carteira que, surpreendentement,e, a interlocutora a entregou, 
dizendo que a encontrou na calçada, em frente ao consultório. 
Emocionada, a mulher agradeceu. Dentro da carteira, intactos 
R$ 5 mil.

PMDB na ofensiva
Determinado a suceder Raimundo Colombo (PSD) no governo, 
o PMDB regional se reúne amanhã em um almoço no Clube do 
Bolinha, em Três Barras. Nesta semana, o presidente interino 
do partido, Valdir Cobalchini, disse que o objetivo do PMDB é 
conquistar o maior número de prefeituras em 2016. Coincidente-
mente, mesmo objetivo do PSD.

RODRIGO MELLO
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CANOINHAS

PIS E PASEP

Governo adia metade dos 
pagamentos de abono salarial

Valor será pago em 12 meses, de julho deste ano a junho de 2016. Medida foi aprovada em conselho, por dez votos a sete

Cerca de metade dos trabalhado-
res com direito ao abono salarial 
de 2015 só receberá o benefício 
no próximo ano. O Conselho 
Deliberativo do Fundo de Am-
paro ao Trabalhador (Codefat) 
aprovou a extensão do calendário 
de pagamento. A mudança fará o 
Governo economizar R$ 9 bilhões 
neste ano.

Em vez do cronograma tra-
dicional de pagamento, de julho 
a outubro, o abono será pago em 
12 meses, de julho deste ano até 
junho de 2016. Do total de R$ 19,1 
bilhões previstos, R$ 10,1 bilhões 
serão desembolsados neste ano. 
A medida foi aprovada pelo con-
selho, que reúne representantes 
do Governo, dos empresários e 

dos trabalhadores, em reunião na 
manhã de quinta-feira, 2.

Neste ano, o Governo tinha 
tentado restringir a concessão do 
abono salarial, destinado ao traba-
lhador com carteira assinada, que 
ganha até dois salários mínimos e 
que trabalhou pelo menos 30 dias. 
O Congresso chegou a aprovar 
a Medida Provisória 665, que 
previa a concessão do benefício a 
quem tinha trabalhado pelo menos 
90 dias, mas a presidente Dilma 
Rousseff vetou o dispositivo, após 
acordo com os senadores. Parte 
dos parlamentares alegava que a 
restrição era inconstitucional.

A extensão do calendário de 
pagamentos ajudará o Governo 
a reduzir os gastos para cumprir 
a meta de superávit primário – 
economia para o pagamento dos 
juros da dívida pública – de R$ 66,3 
bilhões em 2015 (1,1% do Produto 

Interno Bruto, soma das riquezas 
produzidas no país).

Originalmente, o Governo 
pretendia economizar R$ 16 bi-
lhões com as novas regras do 
seguro-desemprego e do abono 
salarial. Com as mudanças no 
Congresso, a economia havia caído 
para R$ 5 bilhões.

Por enquanto, a ampliação do 
prazo de pagamento só vale para 
os benefícios de 2015. O calendário 
de pagamento do abono salarial de 
2016 só será discutido pelo Code-
fat na reunião do próximo ano.

O novo cronograma foi apro-
vado por dez votos a sete. Os 
votos contrários vieram, na maior 
parte, dos representantes dos 
trabalhadores.

A decisão desagradou às cen-
trais sindicais. Em nota, a Força 
Sindical criticou a extensão do 
calendário, classificando a mu-

dança de retirada de direitos dos 
trabalhadores. “Não satisfeito com 
todas as dificuldades impostas 
à classe trabalhadora brasileira, 
como a redução de direitos traba-
lhistas e previdenciários, conquis-

tados ao longo dos anos, o governo 
vem, agora, com outra pedalada 
para cima dos trabalhadores, pe-
nalizando, desta forma, milhares 
de trabalhadores de menor renda”, 
criticou a entidade.

JULHO   22/07/2015    14/07/2015

AGOSTO   20/08/2015    18/08/2015

SETEMBRO  17/09/2015    15/09/2015

OUTUBRO  15/10/2015    14/10/2015

NOVEMBRO  19/11/2015    17/11/2015

DEZEMBRO  17/12/2015    15/12/2015

JANEIRO   14/01/2016    12/01/2016

FEVEREIRO  14/01/2016    12/01/2016

MARÇO   16/02/2016    11/02/2016

ABRIL   16/02/2016    11/02/2016

MAIO   17/03/2016    15/03/2016

JUNHO   17/03/2016    15/03/2016

NASCIDOS EM    RECEBEM A PARTIR DE CRÉDITO EM CONTA

CALENDÁRIO
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Escola de Bela Vista do 
Toldo é destaque em Projeto

FÁBIO RODRIGUES 

CANOINHAS

SOU COOPERAÇÃO Escola Municipal 
Terezinha Corrêa 
Agostinho recebeu 
R$ 2 mil para reforma 
e melhorias e uma 
Oficina de Teatro 
para os alunos

A Cooperalfa promoveu no sá-
bado, 4, a confraternização das 
escolas participantes do projeto 
Sou Cooperação, competição de 
teatro sobre exemplos de coope-
ração nos municípios. O evento 
aconteceu em Chapecó, com a 
apresentação dos teatros das esco-
las vencedoras nas oito regionais 
da Cooperativa.

Do Planalto Norte, a escola 
da localidade de São Lourenço, de 
Mafra, e a escola Terezinha Corrêa 
Agostinho, de Bela Vista do Toldo, 
foram os destaques. O prefeito 

de Bela Vista do Toldo, Gilberto 
Damaso da Silveira, acompanhou 
os alunos, ao lado da secretária 
de Educação, Ivani Kuchler, e 
da diretora de Turismo, Santilha 
Carvalho de Lima.

Os alunos mafrenses apre-
sentaram o teatro ‘Lembranças 
do 9º ano’, enquanto a escola 
belavistense apresentou a his-
tória do aluno Tiago, deficiente 
auditivo, que tem limitações, 
mas aprendeu, com a ajuda de 
muitos, a lutar. “Ele faz parte 
de uma história de cooperação, 
envolvendo muitas pessoas”, 
afirma a professora coordenado-
ra do projeto na escola, Edilaine 

Fernandes Corrêa.
Todas as vencedoras regio-

nais receberam como prêmio 
uma Oficina de Teatro de oito 
horas, para todos os alunos, com 
atores do Grupo Voe e Verá, 
medalhas para os participantes, 
troféu para a escola, R$ 2 mil 
para reforma e melhorias na 
escola e um notebook para o 
professor coordenador.

Edilaine preferiu não ficar 
com o notebook. Doou o equipa-
mento ao aluno, Tiago, protago-
nista do teatro apresentado pela 
escola. “Foi um gesto maravilho-
so”, diz a professora regente da 
turma, Rosilda Konkel. Escolas se apresentaram em Chapecó

CLEISON SCHIESSL
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MOSTRA DE DANÇA CADA VEZ MELHOR 

Agentes de trânsito 
começam a multar

CANOINHAS

A PARTIR DE HOJE

Município assinou 
convênio com 
o Detran/SC, 
comando da PM 
e Secretaria de 
Segurança Pública

O título já diz tudo: a cada ano este evento artístico-
-cultural, que em 2015 chegou na sua 13ª edição, 
fica maior, mais bonito e refinado. Não dá para 
separar a melhor escola ou a mais bem ensaiada, ou 
a mais bonita apresentação. Guardadas as devidas 
proporções, cada uma delas, dentro de sua respec-
tiva categoria, foram espetaculares nos três dias do 
evento. Ginásio de Esportes, com nova cobertura e 
melhorias internas, foi pequeno para tanta gente.  
Foi, literalmente, um espetáculo que leva nota de 
louvor pelo conjunto da obra.

Parabéns, mesmo, à secretária de Educação, Lilian Eliane Batschauer Ferreira (na foto à direita) e 
sua competente equipe de trabalho, professores, coreógrafos, equipe de apoio logístico, os pais que 
apoiaram e compareceram, e os protagonistas das performances, que são os alunos. Destaque para o 
apoio incondicional e a presença do prefeito Juliano Pereira e a primeira dama, Tânia, a presidente da 
Câmara Municipal, Sandra Renate Piekarzewicz Maydl e demais vereadores que prestigiaram o evento. 

O primeiro dia da Mostra ressaltou o trabalho da Educação Infantil, com 
apresentações de alunos de todas as creches rurais, da pré escola e do CEI 
Nsa. Sra. Aparecida. O segundo dia, 2 de julho, foi o dia das apresentações 
de danças típicas e o terceiro dia, 3, foi a vez das danças livres do Ensino 
Fundamental, Médio e de grupos convidados. A mostra teve também 
o objetivo de mostrar aos pais, familiares e à comunidade  o trabalho 
desenvolvido durante o ano letivo, além da troca de experiências entre 
estudantes, visando estimular o desenvolvimento cultural. Na foto ao lado, 
a gatinha Isbella Sofia Pechebella, que neste sábado, 11, comemora 3 anos 
de vida. Os pais dela, Fábio e Jaqueline Pechebela, recebem convidados 
para a festinha no Quiósque da Sociedade Recreativa e Cultural.

Os quatro agentes de trânsito 
contratados pelo Município de 
Canoinhas têm, a partir de hoje, 
direito de multar motoristas 
infratores. A informação é do 
responsável pelo Departamento 
de Trânsito de Canoinhas (De-
tracan), Lourival Schiptoski. Ele 
esteve no começo da semana em 
Florianópolis, onde foi assinado 
o convênio entre Município, De-

partamento de Trânsito de Santa 
Catarina (Detran/SC), comando 
da Polícia Militar e Secretaria de 
Segurança Pública.

Na prática, a partir de hoje 
os quatro agentes, que passaram 
por curso de dois meses no 
final do ano passado, têm poder 
de polícia no que diz respeito 
ao trânsito. Eles podem, por 
exemplo, aplicar multa a partir 
da notificação que é feita pelos 
funcionários da empresa que ex-
plora o estacionamento rotativo 

em Canoinhas.
Além disso, eles poderão 

autuar os veículos que estejam 
em desconformidade com o Có-
digo Nacional de Trânsito.

Schiptoski diz que os agen-

tes começam a multar ainda 
hoje visando intensificar a fis-
calização neste sábado, 11. 
“As manhãs de sábado têm um 
trânsito muito intenso no centro 
da cidade”, lembra.

Agentes têm poder de polícia no trânsito

EDINEI WASSOASKI /JMAIS/CN

FOTOS: ELLEN COLOMBO
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Assinante da rua Antônio Grosskopf, no bairro Água Verde, diz que 
há uma valeta atrás da casa, com água parada, suja e com mal cheiro. 
“Já entrei em contato com o secretário várias vezes e nada. Agora, 
com esses casos de suspeita de dengue, peço colaboração”, afirma.

VALETA

Leitor diz que não tem mais condições de transitar pela rua 
Bento de Lima, no Campo d’Água Verde. Há muitos buracos. 
Os moradores pretendem fazer um abaixo-assinado suplicando 
por soluções ou, ainda, fechar a rua como protesto.

BURACOS

A vez e a voz do leitor

Na rua Carlos Groth, em Marcílio 
Dias, a situação está bem compli-
cada para os motoristas. Segundo 
um leitor, há mais de 15 dias que 
nem o caminhão de coleta de lixo 
consegue passar. 

SEM CONDIÇÕES PROBLEMAS

Já na rua Feres Coury, também no 
Campo d’Água verde, assinante 
reclama de um bueiro trancado e 
das valetas sujas. “A Prefeitura não 
toma providências. Já foram avisa-
dos e ainda não resolveram isso.”

BUEIRO

Leitor do CN encaminhou dois pro-
blemas da rua Nazir Cordeiro, no 
Campo d’Água Verde, nas proximi-
dades do Canoinhas Gás. De acordo 
com ele, as lâmpadas dos postes ficam acesos em plena luz 
do dia. “Ocorre em quase um quarteirão, gastando energia, 
mesmo com as contas de luz em bandeira vermelha. Isso 
acontece há mais de um ano”, diz. O leitor também reclama 
de uma boca-de-lobo aberta, cheia de lixo. “Tem muito movi-
mento de pedestres e carros aqui. Imagine se alguém cai ali.”

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



12 VARIEDADES CORREIO DO NORTECANOINHAS, 10 DE JULHO DE 2015CANOINHAS, 10 DE JULHO DE 2015

Saúde

Identificados dez casos 
de HIV na região em 2015

Ao todo, são 97 
pacientes – de 
cinco cidades – em 
tratamento ou que 
ainda vão iniciar 
o tratamento nas 
próximas semanas

DIAGNÓSTICO

FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

Em seis meses, foram iden-
tificados dez casos de con-
taminação pelo vírus HIV 
na região. Os dados são do 
Ambulatório Municipal de 
Epidemiologia de Canoinhas.

De acordo com a enfer-
meira Fabia Sagaz Dias, são 97 
pacientes em tratamento ou 
que vão iniciar o tratamento 
nas próximas semanas. O nú-
mero abrange pacientes com 
HIV em Canoinhas, Bela Vista 
do Toldo, Irineópolis, Três 
Barras e Major Vieira.

Em alguns municípios 
catarinenses, os casos de 
HIV têm aumentado em pro-
gressão geométrica. Joinville 
registra 1,3 casos de HIV 
por dia, segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde. Lá, ao 
menos 235 pessoas tiveram 
o teste positivo apenas neste 
ano. A taxa de detecção do 
vírus é o dobro da média na-
cional. Enquanto no Brasil são 
confirmados 20 casos de HIV 
a cada 100 mil habitantes, em 
Joinville são 40.

Para Fabia, esse cresci-
mento se justifica pela faci-
lidade de se fazer o exame 
na rede pública de saúde. 
“Temos os testes rápidos, 
que facilitam muito nesse 
diagnóstico. O caso não é de 
maior contaminação, mas de 
detecção do vírus”, explica.

Segundo ela, do total, 40% 
dos pacientes portadores do 
vírus HIV são jovens entre 20 
e 30 anos. “Esse ano também 
tivemos a confirmação de 
casos de gestantes com HIV. 
Mas não podemos classificar 
a idade com mais incidência. 
Principalmente,  porque o 

número de contaminados pelo 
vírus pode não se restringir 
a esses detectados nos exa-
mes.”

Fabia reforça a necessida-
de de as pessoas sexualmente 

ativas procurarem os testes 
rápidos para diagnosticar pos-
síveis doenças precocemente. 
Os exames identificam a pre-
sença dos vírus HIV, de sífilis 
e de hepatite B e C.

PREVENÇÃO
Segundo a enfermeira, a me-
lhor forma de prevenção é 
o uso de preservativos. “As 
formas de prevenção estão na 
prática de sexo seguro com 

uso de preservativo em todas 
as relações e evitar o compar-
tilhamento de equipamento 
perfuro-cortante, principal-
mente  para quem é usuário de 
drogas injetáveis.”

Saiba como se prevenir contra essas doenças 
AIDS E OUTRAS DSTs

O QUE É
* A Aids é uma doença infecciosa sem cura, 
provocada pelo vírus da imunodeficiência 
humana (HIV), por meio do contato com sêmen, 
sangue ou fluídos corporais contaminados e 
também da máe para o feto (se não houver 
acompanhamento)

* Se descoberta cedo, por meio de um exame de 
sangue gratuito, pode ser tratada e a expectativa 
de vida, prolongada

TER HIV É DEFERENTE 
DE TER AIDS
É preciso que o portador manifeste 
um conjunto de sintomas:

* Febre alta
* Diarreia constante
* Crescimento dos gânglios linfáticos
* Perda de peso
* Erupções na pele
* Recorrência de doenças oportunistas

COMO SE PEGA
* Sexo vaginal, anal ou oral sem 
camisinha
* Uso de instrumentos contaminados 
que furam ou cortam e que não 
foram desinfetados
* Compartilhamento de agulhas 
contaminadas
* Transfusão de sange infectado

COMO NÃO SE PEGA
* Pelo beijo ou pela saliva
* Na piscina ou no banheiro
* Por meio de talheres, copos, 
toalhas, lençóis ou sabonetes
* Por aperto de mão ou abraço
* Pelo contato com lágrimas, 
urina ou suor

Ao todo, estima-se que 630 mil brasileiros sejam soropositivos, 
mas 40% (255 mil) não sabem porque nunca fizeram o teste

COMO EVITAR
* Usar camisinha é a única forma 
de evitar o vírus da Aids, além de 
proteger contra sífilis e hepatites B e C

* Nos postos de saúde, a camisinha 
masculina e a feminina são grattuitas

* Em média, 35 mil pessoas por ano 
contraem o HIV

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



VARIEDADESCORREIO DO NORTE 13CANOINHAS, 10 DE JULHO DE 2015CANOINHAS, 10 DE JULHO DE 2015

Nesta semana, começaram a 
valer as novas regras sobre o 
parto para diminuir o número 
de cesarianas desnecessárias. 
As normas de estímulo do parto 
normal preveem que as opera-
doras de planos de saúde não 
serão mais obrigadas a pagar 
pelos procedimentos.

Apesar de a Agência Na-
cional de Saúde Suplementar 
(ANS) julgar que essa é a opção 
pela saúde da mulher e do bebê, 
movimentos feministas e o 
Conselho Federal de Medicina 
(CFM) consideram que a regra 
fere o direito de a mulher esco-
lher. As operadoras de plano de 
saúde apoiaram as novas regras.

Representando pouco mais 
de 40% do mercado de planos 
de saúde, a Federação Nacional 
de Saúde Suplementar (Fena-
Saúde) emitiu nota de apoio ao 
conjunto de ações do Ministério 
da Saúde que aumenta o estímu-
lo ao parto normal. A entidade 
destaca que a decisão médica 
por parto normal ou cesárea 
deve considerar os riscos para 
a mãe e para o bebê, mas caso 
o parto normal que não ofereça 
risco, deve ser a alternativa 
priorizada.

Para o diretor adjunto de 
Produtos da ANS, João Barro-

ca, o direito à escolha deve ser 
relativizado diante do direito à 
saúde. “Ninguém vai contra a 
cesariana, desde que haja indica-
ção do procedimento cirúrgico. 
A opção é pelo direito à saúde”, 
defende.

A ideia é que, em pouco 
menos de seis meses, quando 
a Resolução Normativa 368 co-
meçar a ser obrigatória, o parto 
normal será a regra, enquanto 
as cesarianas serão feitas com 

indicação clínica, quando há 
riscos para o bebê ou para a 
mãe. Com a vigência da norma, 
os médicos terão, por regra, de 
preencher um documento que 
relata a evolução do trabalho de 
parto da mulher, e, caso não haja 
condições para o parto normal, 
estará registrado o motivo. Este 
documento será necessário para 
que o médico seja pago pela ope-
radora de plano de saúde, mas, 
em casos de urgência e em que a 

cesariana é recomendada, ante-
riormente ao trabalho de parto, 
o médico poderá justificar.

Para Mauro Ribeiro, vice-
-presidente do CFM, o índice de 
partos cirúrgicos no Brasil tem 
que cair, mesmo assim, ele ava-
lia negativamente a nova reso-

lução. “[Para estimular o parto 
natural] precisamos de pré-natal 
de qualidade, que os planos de 
saúde tenham clínicas obstétri-
cas com equipes de plantão, é 
preciso ter condições”.

O diretor-presidente da 
ANS, José Carlos de Souza 
Abrahão, afirma que essa me-
dida é parte de uma estratégia 
maior da ANS, que busca incen-
tivar o setor – beneficiárias de 
planos de saúde, operadoras, 
hospitais e médicos - a mudar o 
modelo de assistência ao parto 
e nascimento, promovendo 
uma crescente melhoria nos 
cuidados à gestante e à criança.

RISCOS DA CESARIANA
Atualmente, o percentual de 
partos cesáreos na saúde suple-
mentar é de 84,6%. A cesariana, 
quando não tem indicação mé-
dica, ocasiona riscos desneces-
sários à saúde da mulher e do 
bebê: o parto prematuro aumen-
ta em 120 vezes a probabilidade 
de problemas respiratórios para 
o recém-nascido e triplica o 
risco de morte da mãe. Cerca 
de 25% dos óbitos neonatais 
e 16% dos óbitos infantis no 
Brasil estão relacionados à 
prematuridade.

Publicadas novas regras para 
diminuir número de cesarianas

PARTO

FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

Normas são para estimular o parto normal no Brasil e reduzir o número de cesarianas desnecessárias

Saúde

AGÊNCIA AL

Organização Mundial da Saúde (OMS) recomenda que índice de cesáreas não ultrapasse os 15%
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Procuro

Autorizada 
redução 
de salário 
e jornada

TRABALHO

CANOINHAS

Medida provisória permite redução de 
até 30% do salário e da carga horária

Vagas Job Center
VAGAS

FEMININAS

- AUXILIAR DE COZINHA (com 
experiência)
- AUXILIAR ODONTOLÓGICO 
(com experiência)
- EMPREGADA DOMÉSTICA 
(meio período)
- EMPREGADA DOMÉSTICA 
(com experiência)
- EMPREGADA DOMÉSTICA 
(Disponibilidade para residir em 
Blumenau, com experiência)
- SECRETÁRIA PARA CLÍNICA 
ODONTOLÓGICA (com experi-
ência)
- SECRETÁRIA PARA CLÍNICA 
MÉDICA (com experiência)
- SERVIÇOS GERAIS (com expe-
riência para restaurante)

VAGAS PARA
AMBOS OS SEXOS

- PROFESSOR DE INGLÊS com 
experiência
- PROFESSOR DE ESPANHOL com 
experiência

VAGAS
MASCULINAS

- ALMOXARIFE (com experiên-
cia, para Três Barras)
- MECÂNICO INDUSTRIAL (com 
experiência, para Três Barras)
- TÉCNICO AGRÍCOLA (com 
experiência)
- VENDEDOR INTERNO (com 
experiência)
- VENDEDOR EXTERNO (não 
necessita veículo próprio)

Vagas disponíveis na Job Center 
Recursos Humanos, 

rua Major Vieira, 837, centro, 
próximo do ginásio da AABB. 

Fone: 3622-5645.

Vagas 
RH Canoinhas

FEMININAS 

AUXILIAR FINANCEIRO (com 
experiência)
AUXILIAR ADMINISTRATIVO 
(com experiência)
FISCAL DE  CAIXA (com 
experiência)
VENDEDORA (não exige 
experiência)
DEGUSTADORA (não exige 
experiência)

MASCULINAS

JARDINEIRO (com experiência)
AUXILIAR DE PRODUÇÃO (não 
exige experiência)
SERVENTE DE PEDREIRO (com 
experiência)
PEDREIRO (com experiência)
ELETRICISTA INDUSTRIAL (com 
experiência)
SUPERVISOR DE EXPORTAÇÃO 
DE MADEIRA (com experiência)
CONSULTOR DE VENDAS (com 
experiência e carro )
VENDEDOR EXTERNO (com expe-
riência e carteira de Habilitação B)

AMBAS

PROFESSOR (A) DE INGLÊS sem 
experiência

Vagas disponíveis na RH Canoinhas, 
anexo a CIPEC, em frente ao banco 
Bradesco, na rua Vidal Ramos, 861. 
Fone: 3624-0864. Acesse www.rhca-
noinhas.com.br

PROCURO SERVIÇO DE DIARISTA - Regina 
Fátima Santos. Fone: 9634-5905.

TRABALHO COMO PEDREIRO E SERVI-
ÇOS GERAIS - Fone: 9129-9573.

INFLUX CANOINHAS CONTRATA
VAGAS DISPONÍVEIS  PARA PROFESSOR DE INGLÊS E ESPANHOL

INTERESSADOS ENVIAR CURRÍCULO NO EMAIL: 
direcaocanoinhas@influx.com.br

OU COMPARECER COM CURRÍCULO NO ENDEREÇO: 
RUA MAJOR VIEIRA, Nº 1194, CENTRO

PARA MAIS INFORMAÇÕES ENTRE EM CONTATO: (47) 3622-0667.

PROCURO EMPREGO DE MECÂNICO DE 
MÁQUINAS PESADAS, SOLDADOR OU 
ELETRICISTA - Fone: 9189-4500.

PROCURO EMPREGO - Como vendedor, 
motorista ou serviços gerais. Carteira de Ha-
bilitação AD. Fone: 9756-3093, falar com João.

PROCURO EMPREGO - De babá ou dia-
rista. Fone: 9756-3093, falar com Roseli.

PROCURO SERVIÇO DE MOTORISTA - Fone: 
9900-5214, falar com Sebastião.

Mili S/A – Três Barras 
(SC)

SELECIONA O 
SEGUINTE 

PROFISSIONAL:

ELETRICISTA

REQUISITOS:
- Curso de Eletrotécnica ou Eletro-

mecânica;
- Curso NR10;

- Disponibilidade para trabalhar em 
turnos;

- Masculino

CONHECIMENTOS EM:
- Manutenção e programação de 

chaves de partida suave;
- Manutenção e programação em 

inversores de frequência;
- Manutenção de motores elétricos 

trifásicos;
- Conhecimento PLC e 
controladores lógicos;

- Manutenção e manobras em 
painéis de baixa tensão;

- Noções de manobras em média 
tensão e subestações;

- Manutenção Preventiva;
- Manutenção Preditiva;

- Informática Básica.

Disponibilidade de trabalhar 
em turnos;

 Salário compatível com a função.

BENEFÍCIOS:
- Alimentação;
- Transporte;

- Cesta Básica;
- Seguro de vida em grupo;

- Previdência Privada;
- Assistência Médica;

- Assistência Odontológica;
- Convênios com: farmácias, 

clínicas, laboratórios.

Interessados enviar currículo 
para: rh.tb@mili.com.br, ou 
comparecer na empresa para 
preencher a Ficha Cadastral.

l PREFEITURA DE MA-
JOR VIEIRA - HOSPITAL 
SÃO LUCAS
Prazo: até 22 de julho
Vagas: 92
Cargos: Diversos
Salário: até R$ 13.701,60
Escolaridade: Fundamental, 
Médio e Superior
Taxa de inscrição: R$ 40, R$ 
60 e R$ 100, conforme o cargo 
escolhido
Inscrições: através do site www.
nubesconcursos.com.br

Concursos

Com o objetivo de evitar de-
missões dos trabalhadores por 
empresas em dificuldades finan-
ceiras, o Governo Federal criou, 
por meio de medida provisória 
(MP), o Programa de Proteção 
ao Emprego (PPE), que vai per-
mitir a redução temporária da 
jornada de trabalho e de salário 
em até 30%.

A MP foi assinada na tar-
de de segunda-feira, 6, pela 
presidente Dilma Rousseff, 
após encontro com ministros 
e representantes de centrais 
sindicais. Embora passe a valer 
imediatamente com força de 
lei, a proposta será analisada e 
precisa ser aprovada pelo Con-
gresso Nacional.

A medida prevê que a União 
complemente metade da perda 
salarial por meio do Fundo 
de Amparo ao Trabalhador. O 
Programa valerá até o dia 31 de 
dezembro de 2016 e o período 
de adesão das empresas vai até 
o fim deste ano. Para definir 

quais setores e empresas esta-
rão aptos a participar do PPE, 
o Governo também criou um 
grupo interministerial que vai 
divulgar informações sobre os 
critérios, com base em indica-
dores econômicos e financeiros.

De acordo com o ministro-
-chefe da Secretaria-Geral da 
Presidência, Miguel Rossetto, 
as empresas não poderão demi-
tir nenhum funcionário durante 
o prazo de vigência do progra-
ma, proibição que será mantida 
por pelo menos mais dois meses 
após o fim da vigência.

As empresas poderão aderir 
ao programa por seis meses, 
prorrogáveis por mais seis. “É 
mais importante usar recursos 
públicos para manter o emprego 
do que para custear o desem-
prego. É um programa ganha-
-ganha, orientado claramente 
para manutenção do emprego 
em um período de crise”, afir-
mou Rossetto, acrescentando 
que o programa é aberto para 
qualquer setor da economia 
que tenha redução de emprego 
e renda.

Presidente Dilma assinou MP nesta semana

DIVULGAÇÃO
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Polícia Militar apreende 
200 pedras de crack

DROGA

TRÊS BARRAS

Homem morre 
carbonizado

INCÊNDIO

CANOINHAS

Moradores informaram que poderia haver mais uma pessoa dentro da 
casa, mas a possibilidade foi descartada

Sebastião Hélio Rodrigues dos 
Santos, 53 anos, mais conhecido 
como Hélinho, morreu carboni-
zado na noite de sexta-feira, 3, 
na localidade de Rio do Pinho. 
Segundo o Corpo de Bombeiros, 
o homem estava em uma casa 
de 30 metros quadrados que foi 
consumida por um incêndio. O 
corpo só foi descoberto depois 
que os bombeiros extinguiram 
as chamas.

Populares informaram sobre 
a possibilidade de haver mais 
uma pessoa dentro da casa. 
Mesmo depois do rescaldo, no 
entanto, nada foi encontrado.

O Instituto Geral de Perícias 
(IGP) periciou o local. Incêndio consumiu casa de 30 m²

BOMBEIROS DE CANOINHAS

Na madrugada de ontem, equi-
pes da Polícia Militar de Três 
Barras realizavam ações de 
polícia ostensiva pela rua Ca-
noinhas, no distrito de São 
Cristóvão, quando avistaram 
um adolescente de 17 anos com 
dois cobertores.

Ele informou que eram de 
sua mãe. Os policiais, então, 
foram até a casa do jovem e con-
versaram com a mãe dele, que 
informou que os cobertores não 
eram de sua casa, que seu filho 
é usuário de drogas e que, pro-
vavelmente, eram produtos de 

furto. Os policiais retornaram e 
abordaram o adolescente, que já 
não possuía os cobertores e es-
tava com seis pedras de crack.

Ele confessou que havia 
trocado os cobertores pelas 
pedras. Os militares foram 
até uma casa próxima, fizeram 
varredura e encontraram apro-
ximadamente 110 pedras de 
crack embaladas, prontas para 
venda, uma TV 32 polegadas 
que o proprietário não soube 
explicar a procedência e os dois 
cobertores.

Na tarde de segunda-feira, 
6, na rua João Maria Borges, 
também no distrito do São 
Cristóvão, policiais abordaram 
um veículo Logus, placas de 

Laranjeiras do Sul-PR, ocupado 
por três homens.

Ao serem abordados, eles 
fugiram do local. Os homens 
entraram em uma rua lateral à 
rua Santo Antonio e, próximo 
ao trilho do trem, os policiais 
viram eles jogarem um objeto 
pela janela do carro.

Quando abordados, nada foi 
encontrado com os suspeitos. 
Nas proximidades, no entanto, 
os policiais encontraram um 
frasco de remédio com 97 pe-
dras de crack.

Nos dois casos, as subs-
tâncias e os objetos foram 
apreendidos e os envolvidos 
foram conduzidos à Delegacia 
de Polícia Civil de Canoinhas.

Carreta com 
suínos tomba 
na BR-280

CARGA VIVA

TRÊS BARRAS

Uma carreta carregada com 
suínos tombou na BR-280, 
trecho próximo ao trevo de 
acesso a Três Barras, na tar-
de desta quarta-feira, 8.

Segundo a Polícia Rodo-
viária Federal (PRF), havia 
duas carretas carregadas de 
suínos seguindo no sentido 
Canoinhas a Três Barras. O 
motorista de uma delas per-
deu o sentido da direção, saiu 
da pista e tombou o veículo. 
Além de perdas materiais e 
de boa parte dos porcos ter 
morrido devido o impacto, o 

motorista ficou encarcerado 
dentro da cabine do cami-
nhão. Ele foi retirado pelas 
equipes de resgate do Samu 
e dos bombeiros.

O rapaz apresentava es-
coriações pelo corpo e uma 
lesão em um dos braços. Ele 
recebeu atendimento médico 
ainda no local do acidente e 
foi encaminhado para o Pron-
to Atendimento Municipal.

Muitos porcos fugiram 
para o mato. A preocupação 
da Polícia Rodoviária é de que 
eles prejudiquem o trânsito. 
Um agricultor das imedia-
ções se propôs a recolhê-los 
até que os donos do varal 
possam resgatá-los.

Em duas abordagens, policiais apreenderam produto pronto para venda 
no bairro São Cristóvão

Boa parte dos porcos morreu com o impacto

JOSELITO BELUK

Motorista perdeu o sentido da direção, saiu 
da pista e tombou o veículo
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ATÉ ONDE VAI A 
PRIVACIDADE 
NA INTERNET?

FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

TECNOLOGIA

Em alguns casos, principalmente quando 
envolvem crimes, os dados precisam ser 
rastreados para servirem como provas. Em 
outros, as informações precisam ser protegidas. 
Afinal, quais os cuidados necessários para se 
manter seguro na internet?

A cada dia, novas imagens e 
vídeos engraçados são com-
partilhados pela internet. Os 
memes, como são chamadas 
essas ações virais pela internet, 
são tão comum que se tornaram 
objeto de estudo em algumas 
universidades.

Porém, quando envolvem 
imagens de pessoas, sem o 
uso autorizado, podem causar 
grande transtorno.

Nos grupos do aplicativo 
WhatsApp, o compartilhamen-
to de conteúdo pornográfico 
amador tem gerado desconforto 
entre os envolvidos. São muitos 
os casos de material divulgado 
por causa de brigas entre namo-
rados ou por pessoas que criam 
perfis falsos na internet para se 
aproveitar da oportunidade.

De acordo com o professor 
e mestre em Comunicação, 
Luciano de Sampaio, qualquer 
tipo de mensagem enviada pelo 
WhatsApp pode ser rastreada. 
“Os metadados (hora de envio, 
número de envio e de recebi-
mento) fazem parte da men-
sagem e passam pelo servidor 
do serviço. Por isso, é possível 
rastrear”, explica.

Ele afirma que até mesmo 
um conteúdo já apagado do apa-
relho pode ser localizado.

É o caso do assassinato da 
cabeleireira de Três Barras, 
Mirian Ricardo de Jesus Dufeck, 
27 anos. No dia 12 de novembro 

de 2014, Mirian foi encontrada 
morta dentro de casa. A hipótese 
da Polícia é que quatro suspei-
tos (dois maiores de idade e 
dois menores de idade) teriam 
esperado a cabeleireira sair de 
casa, com o objetivo de furtar. 
No entanto, Mirian retornou. 
Como ela conheceria um dos 
acusados, eles teriam decidido 
matá-la.

A Polícia tinha esperança de 
que um vídeo gravado no local 
do crime que, supostamente, 
circulou em telefones celulares 
por meio do WhatsApp, esti-
vesse gravado nos aparelhos 
apreendidos com os suspeitos. 
Nada foi encontrado.

Sampaio diz que, em seus ter-
mos de privacidade, o WhatsApp 
explica que apagar a mídia – 
áudio, vídeo ou foto – em um 
aparelho que enviou ou recebeu 
o arquivo significa que o conteú-
do foi removido dos servidores. 
“Porém, os mesmos metadados 
(data e números envolvidos) po-
dem ser armazenados. Por isso 
é possível, sabendo ao menos 
quando e para quem um vídeo foi 
enviado, recuperar a origem de 
uma mensagem, mesmo que ela 
tenha sido removida do aparelho 
que enviou o conteúdo.”

O pai de Mirian, Valdevino 
Ricardo de Jesus, ainda acredita 
que exista um vídeo feito pelo 
assassino. A esperança é tão 
grande que oferece recompensa 
para quem der pistas da suposta 
filmagem. “Hoje, se você matar 
uma caça, você já pega cadeia, 

agora minha filha é assassinada 
desse jeito e ninguém vai ser 
punido.”

CONTEÚDO ÍNTIMO
Em 2 de abril de 2013, em meio 
a uma polêmica, foi aprovada a 
Lei 12.737/2012, que trata sobre 
crimes na internet. Apelidada 
de ‘Lei Carolina Dieckmann’, 
ela altera o Código Penal para 
tipificar como infrações uma 
série de condutas no ambiente 
digital, principalmente em rela-
ção à invasão de computadores, 
além de estabelecer punições 
específicas.

A lei ganhou esse nome 
porque, na época em que o 
projeto tramitava na Câmara 
de Deputados, a atriz Carolina 
Dieckmann teve fotos pessoais 
divulgadas sem autorização. A 
nova lei classifica como crime 
justamente casos como esse, 
em que há a invasão de compu-
tadores, tablets ou smartphones, 
conectados ou não à internet, 
“com o fim de obter, adulterar ou 
destruir dados ou informações”.

O advogado Antonio Carlos 
de Almeida Castro, que defendia 
a atriz, classificou a atitude dela 
como um marco. “É o marco de 
uma pessoa que agiu com dig-
nidade e coragem. Ela foi muito 
firme, queria provar que alguém 
cometeu um crime contra ela, 
que ela não havia feito nada de 
errado e que tinha o direito de 
manter sua privacidade.”

É pela falta de privacidade, 
muitas vezes desrespeitada, que 

tem gerado compartilhamento 
de fotos e vídeos sensuais sem 
a autorização dos envolvidos.

Sampaio alerta que o crime 
existe, também, justamente em 
casos onde um dos participantes 
do vídeo ou da foto compartilha-
da é menor de idade. “Ele é pro-
tegido pelo Estatuto da Criança 
e do Adolescente”, lembra.

Há, ainda, um projeto de lei 
tramitando no Congresso para a 
criminalização do ‘revenge porn’, 
que é a divulgação de fotos, ví-
deos e outros conteúdos íntimos 
com o objetivo de difamar ou 
expor alguém indevidamente. 
O Projeto de Lei nº 6.630/13, 
porém, ainda não foi aprovado. 
A tipificação de crime, portanto, 
não está regulamentada.

Enquanto isso, o que se 
pode fazer, segundo Sampaio, 
é salvar ou imprimir todas as 
provas e levar a denúncia à 
Delegacia de Polícia Civil mais 
próxima. “Pela internet, o que 
se recomenda fazer é entrar em 
contato com o serviço, como 
o Whatsapp, depois de feita a 
denúncia na Polícia e iniciar o 
processo de colaboração para 
identificar os responsáveis.”

TENHA CUIDADO
Para Sampaio, um cuidado im-
portante, e que a maioria das 
pessoas ignora, é com relação às 
senhas. “Deve-se evitar utilizar 
a mesma senha para diferentes 
serviços, pois criminosos, cons-
cientes desse comportamento 
e que as obtenham, costumam 

tentar acessos reproduzindo as 
senhas em diferentes sites.”

Além disso, o professor 
alerta para a exposição na inter-
net, como check-ins em lugares, 
atualizações de status falando 
sobre o que se está fazendo, 
com quem e onde. “Esse cuida-
do é importante para prevenir 
casos de perseguição e outros 
crimes, como sequestro relâm-
pago”, diz. Sampaio explica que, 
em um sentido amplo, há segu-
rança de informações pessoais 
nos sites de rede social. “As 
configurações de privacidade 
nesses serviços são eficientes 
e limitam o acesso público às 
suas informações pessoais.” 
Mas, mesmo deixando essas 
informações ocultas no site, 
ela ainda faz parte do banco de 
dados do serviço. Um hacker, 
que disponha de habilidade, mo-
tivação e recursos, pode obter 
esses dados. “Segurança existe, 
mas não se pode confiar 100% 
em sistemas dessa natureza”, 
afirma o professor.

No que diz respeito à se-
gurança de privacidade, vale 
lembrar que o cuidado com o 
se deixar fotografar ou filmar é 
essencial, ainda que a culpa por 
uma exposição desse tipo nun-
ca seja da vítima. “Este é um 
ponto importante a se reforçar: 
não é necessariamente errado 
participar de, ou produzir, fo-
tos e vídeos íntimos. Errado 
é compartilhar esse conteúdo 
sem a autorização de todos os 
participantes.”
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Como impedir que informações e 
imagens pessoais tornem-se públicas 
nas redes sociais?
No Facebook, por exemplo, o usuário pode restringir o acesso de 
outros internautas e configurar de maneira que somente seus 
amigos, ou parte deles, vejam as suas informações. Há também 
a opção de solicitar que a rede social envie um email quando o 
usuário for citado ou marcado em uma foto por outra pessoa. 
Contudo, tratar de privacidade na internet é um desafio. Antes, a 
privacidade estava relacionada ao que você decidia que o outro 
poderia saber sobre você. Porém, com as redes sociais, isso passa 
a ser controlado por outras pessoas e não está mais sob controle 
apenas do indivíduo.

FIQUE POR DENTRO Por que devemos ter cuidado com 
as informações disponibilizadas 
na internet?
Os dados podem ser acessados por qualquer pessoa. 
Ainda não existe uma legislação específica para proteger 

os dados pessoais. A Constituição diz que todos têm direito à privacidade. 
Mas, na verdade, os usuários estão sujeitos à política das empresas que 
podem compartilhar as informações com empresas de publicidade, porque 
elas valem dinheiro. E essas empresas de publicidade vinculam os anúncios 
que serão vistos nos sites, de acordo com o que o usuário pesquisa ou pelas 
mensagens que envia.

Há notícias sobre falhas de segurança dos sites e 
espionagem sobre os dados compartilhados usuários 
na internet (conteúdo de e-mails, senhas). O usuário 
comum consegue proteger seus dados?
Atualmente, não é possível obter 100% de segurança no tráfego de dados pessoais 
na internet. Sites e serviços na internet estão sujeitos a cometer esse tipo de falhas 
e expor as informações dos usuários. Para proteger as informações, o usuário pode 
tomar algumas medidas: não acessar alguns tipos de sites em lugares públicos, como 
lan houses, lembrar de fazer logout [encerrar o acesso à sua conta de e-mail] ao 
fechar a página, dar preferência ao uso de comp utadores pessoais com programas 
antivírus atualizados.
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.

CINE POP DANCE
Quando? Amanhã
O que? Festa Julina do Cine 
- Vai Tomar na Carroça - 
com sorteio de uma carroça 
cheia de cerveja

DAJ CACHAÇARIA
Quando? Amanhã
O que? Afunilando Jurupin-
ga, com Billy Jhow

LAFFAYETTE
Quando? Amanhã
O que? Bailão
Quando? Domingo
O que? Tarde Dançante

PANCADÃO MUSIC BAR
Quando? Hoje
O que? Ela é Toda Toda, com 
Junior Valy
Quando? Amanhã
O que? Festa Meus Amigos 
de Bar, com Tiago & Diego

SBO
Quando? Domingo
O que? Bailão com o grupo 
Marcação

FESTA DE PADROEIRO
Quando? Domingo
Onde? Na Igreja Nossa Se-
nhora do Perpétuo Socorro 
- animação do Grupo Os 4 
Gaudérios

FESTA JULINA
Quando? Amanhã
Onde? Na Capela Nossa 
Senhora das Graças, na Vila 
Fuck, com diversas atrações.

TRADICIONAL FESTA JULINA 
DO JARDIM DE INFÂNCIA 
SANTA TEREZINHA
Quando? Dia 12, a partir 
das 14 horas, no pavilhão da 
Igreja Ucraniana. Atrações: 
apresentação de dança da 
quadrilha dos alunos, pes-
caria e jogo da boca do 
palhaço.  Haverá: quentão, 
pinhão, xixo, pastel, algodão 
doce, bolos. Ao meio-dia 
terá cozinha típica ucrania-
na, com venda de pirogue, 
charutinho e frango assado 
em pedaços.

PRÓXIMOS EVENTOS
18/07 - Banda The Way no 
Wunderbar, tocando o me-
lhor do Pop Rock Nacional 
e Internacional, a partir das 
22 horas.
18/07 - Luigi Mangini & 
Gabry, no Clube Palácio, em 
Major Vieira

GREVE NO INSS 

Servidores 
de Canoinhas 
devem decidir 
posição na 
próxima 
semana

Os servidores de Canoinhas do 
Instituto Nacional do Seguro Social 
(INSS) de Canoinhas ainda não 
decidiram se vão aderir à greve 
estadual iniciada na terça-feira, 7.

Segundo a gerente da agência, 
Solange Freitas, representantes do 
Sindicato da categoria devem estar 
no começo da próxima semana em 
Canoinhas. A partir da conversa com 
estes representantes, os funcioná-
rios decidirão se vão aderir ou não 
à greve.

Conforme Luciano Veras, coor-
denador estadual do Sindicato dos 
Trabalhadores em Saúde e Previ-
dência do Serviço Público Federal no 
Estado de Santa Catarina (Sindprev/
SC), entre as solicitações dos grevis-
tas está a reposição da inflação nos 
salários, mais concursos públicos, 
a incorporação das gratificações ao 
pagamento fixo e carga horária de 
30 horas para todos os servidores.

A greve foi votada em assem-
bleia estadual no dia 26 de junho 
e em assembleia nacional no 
sábado, 4, em Brasília. Ao todo, 
20 estados do país aderiram ao 
movimento.

CASAN
Funcionários da Casan prometiam 
entrar em greve ontem, mas uma 
reunião entre representantes dos 
funcionários e direção da estatal 
na quarta-feira, 8, terminou em 
acordo.

FESTIVAL DE DANÇA

A Companhia de Dança Tripudium, de Canoinhas, foi selecionada para o 6º 
Festival Internacional de Dança de Florianópolis, um dos maiores eventos do 
Sul brasileiro. De 800 coreografias do Brasil e do exterior, a Tripudium ficou 

entre as dez selecionadas para as categorias Dança de Rua Grupo Sênior e Duo Sênior 
Dança de Rua. As coreografias ‘Impacto’ e ‘Girls Are Dolls?’ vão concorrer ao Prêmio 
Desterro. A final da premiação acontece entre 26 e 30 de agosto.

CANOINHAS

GRANDIOSO BINGO 
EM PROL DA APOCA 

NA COMUNIDADE SÃO 
JUDAS TADEU, NO 

CAMPO D’ÁGUA VERDE
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Câmara aprova texto-base 
da REFORMA POLÍTICA

AGÊNCIA BRASIL

CANOINHAS

SEGUNDO TURNO

Texto traz fim da reeleição, possibilidade de doações de empresas a partidos 
políticos, voto obrigatório, manutenção do sistema proporcional e das coligações

O plenário da Câmara aprovou 
na noite desta terça-feira, 7, em 
segundo turno, por 420 a favor, 
30 contra e 1 abstenção, o texto-
-base da proposta de reforma 
política. Entre os temas apro-
vados estão o fim da reeleição, 
a possibilidade de empresas 
doarem a partidos políticos, o 
voto obrigatório, a manutenção 
do sistema proporcional e das 
coligações para o Legislativo.

Um acordo de líderes dei-
xou a votação dos destaques ao 
texto para a próxima terça-feira, 
14. Os destaques, de caráter 
supressivo, podem retirar do 
texto temas aprovados em pri-
meiro turno.

Nesta quarta-feira, 8, a 

Câmara deve analisar o texto 
infraconstitucional para re-
gulamentar alguns pontos da 
reforma, como o que trata do fi-
nanciamento de campanhas por 
empresas. A Constituição não 
tem regra sobre o financiamento 
de campanhas.

Pelo matéria aprovada, essas 
doações ainda estão permitidas, 
mas só podem ser endereçadas 
aos partidos. Pessoas físicas 
podem doar para a legenda e 
para o candidato. Ficou mantida 
a distribuição de recursos do 
Fundo Partidário e serão ainda 
definidos os limites de gastos e 
de doações.

A votação da reforma políti-
ca começou no fim de maio e foi 
concluída, em primeiro turno, 
no dia 16 de junho. Entre os pon-
tos mantidos está a manutenção 
do sistema proporcional. Pelo 

modelo, deputados e vereadores 
são eleitos de acordo com a vo-
tação do partido ou da coligação. 
É feito um cálculo para que cada 
legenda ocupe as vagas entre as 
mais votadas. Também foi apro-
vado, por uma maioria de 452 
deputados, o fim das reeleições 
para prefeitos, governadores e 
presidente da República.

Além da Câmara, o Sena-
do está também debatendo a 
reforma política. Um ponto de 
divergência entre deputados e 
senadores é o que muda para 
cinco anos a duração de todos 
os cargos, inclusive de senador, 
a partir de 2020. De acordo com 
o texto aprovado em primeiro 
turno, os eleitos em 2016 e em 
2018 terão mandatos de quatro 
anos. A transição prevê ainda 
mandato de nove anos para se-
nadores eleitos em 2018.

DIVULGAÇÃO

Após reunião com o depu-
tado Rodrigo Maia (DEM-RJ), 
relator da reforma na Câmara, e 
Romero Jucá Jucá (PMDB-RR), 
o relator no Senado, o presiden-
te da Câmara, Eduardo Cunha 
(PMDB-RJ), disse que há a 
possibilidade das duas Casas do 
Congresso terem entendimen-
tos diferentes sobre os mesmos 

temas. “Há propostas do Sena-
do que vão tramitar separado e 
que virão para cá, para serem 
apreciadas à parte da nossa 
emenda constitucional. A nossa 
emenda, eles podem escolher 
parte ou total; a parte que eles 
acolherem será promulgada e 
a outra parte vai tramitar em 
separado” disse.

Texto teve 420 votos a favor
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Rural

MATÉRIA ORGÂNICA DE SOLO: 
AGENTE DETERMINANTE DA

EFICIÊNCIA DE FERTILIZANTES
É sabido que o teor da matéria orgânica do solo (MOS) contendo 
aproximadamente 58% do Carbono orgânico é também utilizado 
como indicador de fertilidade e da qualidade do solo, na medida 
em que sustenta a produtividade biológica, mantem a qualidade 
ambiental e promove a saúde de plantas e animais.

A MOS afeta positivamente as características físicas (retenção 
de umidade, arejamento, infiltração de água, penetração radicular), 
químicas (aumento na retenção e disponibilidade de nutrientes) e 
biológicas do solo.

Um solo com acréscimo de 1,5 % de MOS, sem aplicação de 
fertilizante, aumenta seu potencial produtivo em 3.562 kg/ha de 
grãos de milho. Portanto, aumentar o teor de MOS é o desafio de 
todo produtor que queira ter controle e redução de seus custos de 
produção. 

E qual a receita para aumentar a MOS do solo? Por incrível que 
pareça, a resposta foi dada por produtores empreendedores, que 
nos inícios da década dos 70 adotaram o sistema de plantio direto 
(SPD) nas suas propriedades nos solos do Estado do Paraná. Parar de 
preparar solo, aliado à cobertura de palha permanente na superfície 
do solo e com planejamento de rotação de culturas, é o sucesso que 
explica porque hoje temos 30 milhões de hectares com o sistema 
de produção adotado no país, com estimativa de adoção de mais 
oito milhões de hectares para os próximos dez anos, pelo incentivo 
das linhas de crédito governamental dos programas PRODUSA e 
Agricultura de Baixo Carbono. É a forma mais barata de aumentar 
a MOS. Portanto, áreas em pousio devem ser erradicadas.

Fazendo-se um paralelo com um motorista numa longa via-
gem, deverá inevitavelmente parar em posto de combustível para 
continuar sua jornada. Mas parar não significa atraso na viagem? 
Por outro lado, não parar pode significar talvez um maior atraso. 
Da mesma forma, o sistema precisa de combustível (palha), e é na 
entressafra que se deve repor o combustível gasto pela cultura de 
renda. É nesta época do ano que se deve colocar a maior atenção, 
porque estará beneficiando a próxima safra, com formação de novas 
palhadas e MOS em curto prazo. 

O produtor deve entender que ter dinheiro no bolso ou na conta 
bancária é tão bom como palha na superfície de solo. Note-se que 
estamos considerando sinônimos, palha, combustível e dinheiro, e 
não estamos equivocados.

PALHA = COMBUSTÍVEL = DINHEIRO

Ana Lúcia Hanisch  
Pesquisadora da Epagri – Est. Exp. Canoinhas

Esta coluna é de responsabilidade da 
Epagri - Estação Experimental de Canoinhas

Campo 
& LavouraIBGE prevê safra 

maior que a de 2014

PRODUÇÃO NACIONAL

AGÊNCIA BRASIL

CANOINHAS

Dados foram divulgados ontem e significam um aumento de 1,4 milhão de 
toneladas sobre as estimativas do levantamento de maio

As previsões de junho do Levan-
tamento Sistemático da Produção 
Agrícola (LSPA) indicam que a 
safra nacional de cereais, legumino-
sas e oleaginosas deste ano deverá 
totalizar 205,8 milhões de tone-
ladas, com crescimento de 6,7% 
em relação às 192,9 milhões de 
toneladas da safra do ano passado.

Os dados foram divulgados 
ontem, 9, pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE) 
e significam um aumento de 1,4 
milhão de toneladas (0,7%) sobre 
as estimativas do levantamento 
de maio.

Pelas previsões do IBGE, a 
área a ser colhida atingirá 57,5 
milhões de hectares, com cres-
cimento de 1,9% na comparação 
com a de 2014 (56,4 milhões de 
hectares), mas com queda de  
45.827 hectares em relação à do 
mês anterior (-0,1%).

Arroz, milho e soja são os 
três principais produtos do grupo, 
que, somados, representaram 
91,9% da estimativa da produção 
e responderam por 86,1% da área 
a ser colhida. Comparado ao ano 
anterior, houve acréscimo de 
5,5% na área da soja a ser plan-
tada, com aumento da produção 
de 11,6%. O acréscimo na área 
do milho chegou a 0,8%, com 
aumento da produção de 2%. A 
área da safra plantada com  mi-
lho caiu 3,5%, mas a produção 
aumentou 1,9%.

A Região Centro-Oeste res-
ponderá por 41,6% do total da 
produção nacional de cereais, le-
guminosas e oleaginosas de 2015, 
com 85,7 milhões de toneladas. 
Na sequência, vêm as regiões 
Sul (37,6% e 77,4 milhões de 

toneladas), Sudeste (9,1% e 18,7 
milhões de toneladas) e, Nordeste 
(8,8% e 18,1 milhões de tonela-
das). A produção da região Norte 
será de 6 milhões de toneladas.

De acordo com o IBGE, com 
a colheita já encerrada, a produção 
da soja será recorde este ano, tota-
lizando 96,4 milhões de toneladas, 
com crescimento de 0,2% em 
relação ao total previsto para o mês 
anterior. Com produção estimada 
de 27,6 milhões de toneladas, 0,1% 

maior que no mês anterior, Mato 
Grosso consolidou-se como o maior 
produtor nacional da cultura.

As estimativas da safra agrícola 
para junho indicam que, na compa-
ração com a de 2014, 13 dos prin-
cipais 26 produtos apresentaram 
variação positiva, com destaque 
para amendoim em casca 2ª safra 
(5,4%), arroz em casca (1,9%), 
aveia em grão (47,9%),  cevada em 
grão (24,1%), soja em grão (11,6%) 
e trigo em grão (18,3%).

REPRODUÇÃO/TVCA

Aumento na estimativa é de 0,7%
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Maioria não armazena 
gás adequadamente

LEVANTAMENTO

CANOINHAS

Bombeiros de 
Canoinhas vistoriaram 
147 residências no fim de 
semana; maioria tem botijão 
de gás dentro de casa

Levantamento feito pelos 
bombeiros de Canoinhas em 
147 residências no fim de 
semana aponta que a maioria 
não armazena botijões de gás 
de maneira adequada. 

No ano passado, foram 
registrados 103 incêndios na 
área de abrangência do Bata-
lhão de Bombeiros de Canoi-
nhas – Canoinhas, Bela Vista 
do Toldo e Major Vieira – de 
um total de 2.587 atendimen-
tos registrados pelas ligações 
do telefone de emergência do 
Centro de Operações do Cor-
po de Bombeiros (193).

Destes incêndios, 64%, 
ou seja, 66 incêndios ocor-
reram em residências, onde 
as principais causas são o 
uso inseguro do gás de co-
zinha (manuseio, instalação 
e manutenção) e fenômenos 
termoéletricos (manuseio, 
manutenção e instalações 
elétricas em desacordo com a 
NBR 5410).

Nas vistorias realizadas 
no sábado, 4, trinta alunos que 
participam do Curso Avançado 
de Atendimento à Emergên-
cias preencheram um formu-
lário tabelando o perfil das 
residências visitadas. 

De acordo com o levan-
tamento, das 147 casas vi-
sitadas, 87 não armazenam 
os botijões de gás em uso 
na parte externa da casa, 
protegido por um abrigo em 
alvenaria, em local bem ven-
tilado e afastado de materiais 
combustíveis como madeira, 
papel, panos, lubrificantes 
e líquidos inflamáveis. Da 
mesma forma, 92 casas não 
armazenam os botijões reser-
va em local adequado.

O levantamento apontou 
ainda que em 25 casas a man-
gueira de gás não estava em 
conformidade com as normas 
do Inmetro. Em 49, a man-
gueira estava fora do prazo 

RECIPIENTES DE GÁS (bo-
tijões de P-13 de GLP), tanto 
o que está em uso como o 
reserva, devem ser arma-
zenados em local aberto 
(preferencialmente na área 
externa da residência), para 
facilitar a saída do gás em 
caso de vazamento (evitando 
o acúmulo e uma possível 
explosão);

DEVE SER EVITADO que 
fiquem próximos ao fogão, 
panos de louça, de enfeite, 
papel toalha, lixeira ou cor-
tinas, pois em caso de um 
incêndio, esses materiais ao 
entrarem em combustão irão 
contribuir para a propagação 
do fogo nas demais depen-
dências da residência;

de validade. 
Em 63 casas havia materiais 

combustíveis, como panos, li-
xeiras, toalhas, papel e cortinas, 
próximos das chamas do fogão 
a gás. 

De acordo com o major 
Araújo, dos bombeiros, armaze-
nar dois botijões de gás em casa 
(um em uso e outro reserva) 
não configura infração. Mais de 
dois, no entanto, já configura 
infração. Dentro de apartamen-
tos, no entanto, é proibido por 
lei armazenar botijões de gás, 
independente da quantidade.  

SISTEMA ELÉTRICO
A vistoria analisou, também, o 
sistema elétrico das casas. Em 
77 delas, ainda não houve ade-
quação às tomadas de três pinos 
(fase, neutra e terra). Em 65 não 
existe um disjuntor exclusivo 
para tomadas e em 71 não há 
disjuntor exclusivo para pontos 
de luz.  Em 64, não há disjuntor 
exclusivo para proteção/desli-
gamento do sistema elétrico no 
interior da casa. 

Em 90 das casas visitadas, 
toda a fiação existente está em-
butida ou tubulada.

ROSA MARKO 
DRZEVIESKI, a 
doçura que expandia de seus 
lábios a fez estimada por todos 
aqueles que a cercavam. Deus 
é testemunha da estima e do 
afeto que devotava aos seus e 
aos que dela se aproximassem. 
Jamais será esquecida.  É digna 
da paz celestial pela afeição que 
na terra soube espalhar. Assim 
viverá eternamente na glória do 
Senhor e na memória daqueles 
que a amaram. 

A família agradece a Associação 
de Pacientes Oncológicos de Ca-
noinhas (APOCA), o Hospital Santa Cruz de Canoinhas e Dr. Marcos César 
Sussenbach, pelo tratamento e apoio prestado.  Agradece também a 
todos os familiares e amigos que os confortaram neste difícil momento, e 
convidam para a MISSA DE 7º DIA que será realizada na IGREJA NOSSA 
SENHORA DO PERPÉTUO SOCORRO, DOMINGO 12/07, ÀS 9h30. 

RECOMENDAÇÕES DOS BOMBEIROS

1 2 3 4
VERIFIQUE SEMPRE O 
PRAZO DE VALIDADE 
das mangueiras de gás e 
reguladores de pressão 
(possuem uma validade 
de cinco anos expressa 
no corpo dos equipa-
mentos);

SEMPRE QUE FOR CONTRATAR ALGUÉM para realizar 
uma instalação elétrica nova, manutenção ou acréscimo 
de pontos de tomadas, luz e fiação, contrate alguém que 
possua formação técnica na área comprovada mediante 
certificado e, no mínimo, após a execução do serviço, exija 
deste profissional um recibo ou Anotação de Responsabi-
lidade Técnica, especificando claramente que o serviço foi 
realizado de acordo com a Norma Brasileira de Instalações 
Elétricas de Baixa Tensão (NBR 5410).

Em 49 
casas, 

manguei-
ra de gás 

estava 
fora do 

prazo de 
validade

DIVULGAÇÃO
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Ligue e anuncie: 

3622-1571CLASSIFICADOS Envie também pelo e-mail: 
jornalcorreiodonorte@

hotmail.com

OS ANÚNCIOS SÃO DE INTEIRA RESPONSABILIDADE DOS ANUNCIANTES

Apartamento com apro-
ximadamente 63,55 m² 
contendo 3 quartos, 
sala, cozinha, banheiro, 
lavanderia, garagem e 
sacada. Rua André Pan-
gratz nº 102 – Centro. 
Valor: R$ 160.000,00. 

Casa de alvenaria com 
161,35 m² e terreno com 
600,00 m² contendo 3 
quartos, sala, copa, co-
zinha, 2 banheiros, chur-
rasqueira e garagem. 

Rua Ernesto Koch nº 430 
– Alto das Palmeiras. 
Valor: R$ 200.000,00.

Casa  de  a lvenar ia 
com aproximadamen-
te 220,00 m² e terreno 
com 341,25 m² conten-
do 3 quartos, 1 suíte, 
sala, cozinha, banheiro, 
lavanderia, despensa, 
churrasqueira e  gara-
gem. Rua Bernardo Ol-
sen – Centro. 
Valor: R$ 475.000,00.

Terreno urbano com 
a p r o x i m a d a m e n t e 
450,00 m².Rua Agri-
mensor Genival Stelzner 
– Alto da Tijuca. 
Valor: R$ 60.000,00.

Á r e a  r u r a l  c o m 
152.020,25 m² conten-
do uma casa de alvena-
ria em construção com 
45,00 m², 2 tanques, 
pasto, toda cercada. Lo-
calizada em Taquaral 
Monte Castelo. 
Valor: R$ 250.000,00.

TUPPERWARE - Ligue para 3622-7012 e fale 
com Domicella Brehmer. “Doutorzinho”, só 
o legítimo. Rua Benjamin Constant, 249.

Imóveis
CASAS - VENDA

ALUGUÉIS

Diversos

IMÓVEL COMERCIAL

LOTES/TERRENOS

ServiçosAPARTAMENTOS

BALNEÁRIO CAMBORIÚ - Vende-se 
apartamento quadra/mar em Balne-
ário Camboriú com 2 quartos, 1 suíte 
e sacada com churrasqueira. Valor: 
R$ 320 mil. Fone: (47) 9750-8016.

CASA DE MADEIRA PARA RETIRAR 
DO LOCAL – Fone: 3622-4970, após 
as 15h.

LOJA COMPLETA – Com ótima clien-
tela e estoque completo, com roupas 
e variedades. Aceita-se propostas. 
Fone: 3622-8030 / 9724-9435 ou 
8897-7976.

CRISTO REI – Casa mista de 86 m² ter-
reno com 480 m², na rua Álvaro Soares 
Machado, 1171. Fone: 9636-4197 ou 
3622-5951.

Animais

CENTRO - Vendo ou troco casa em 
alvenaria na rua Joaquim de Paula 
Vieira, 1455, com 3 quartos, banheiro, 
sala, cozinha e área de serviço. Valor: 
R$ 180 mil. Aceito troca por casa de 
mesmo valor em Barra Velha, Piçarras 
ou Penha, próxima ao mar. Fone : 
3627-2587, falar com Rose ou Cláudio.

CENTRO DE CANOINHAS – Casa na 
rua Coronel Albuquerque nº 309, em 
frente ao Posto Shell. Valor: R$ 480 
mil. Fone: 8833-5460.

TERRENO EM MARCÍLIO DIAS - Com 
1,3mil m², frente asfalto na Av. Wen-
delin Metzger. Valor: 37 mil. Fone: 47 
8433-6600.

SALA COMERCIAL - Com 50 m², no 
bairro Jardim Esperança. Valor: R$ 
500, com luz e água. Fone: 47 9994-
3078.

KITNET NO CENTRO – Com 1 quarto, 
cozinha, banheiro, lavanderia e garagem 
para moto, localizada na rua 3 de maio, 
971. Valor: R$ 350, com água, luz e 
internet. Fone: 9222-9859.

VENDO UM TERRENO EM RIO CLARO/
MAJOR VIEIRA - Com 1 alqueire e meio 
+ 5 mil árvores de pinus de 9 anos. Valor 
do terreno completo R$ 94 mil,  aceito 
carro ou caminhonete no negócio. fone: 
(47) 9656-1856 (tim), falar c/ Pedro.

LOCAÇÃO CAMA ELÁSTICA – Fone: 
8428-6736 / 8432-1576 ou 9664-2686.

BALNEÁRIO CAMBORIÚ - Apartamen-
to com 110m². Situado a rua 2450, 
Edifício Lauseanne. Valor: R$ 550 mil. 
Fone: (47) 9975-1799.

ENCRUZILHADA – Terreno rural com 
12,100 m², próprio para chácara, com 
mata nativa a 10 km de Canoinhas. 
Valor: R$ 70 mil. Fone: 3622-0188.

INDUSTRIAL II – Terreno com 450 m², 
localizado no loteamento Dona Adelai-
de, livre de enchente. Fone: 3622-8435 
ou 8485-0750.

CORTE DE ÁRVORE OU PODA – Roça-
da de lotes. Fone 3622-5679, falar c/ 
Edson ou 3622-3327, falar c/ Silvano.

CAMPO D’ ÁGUA VERDE – Casa nova 
com 81 m², na rua Otávio Ferreira 
da Silva. Valor: R$ 135 mil. Fone: 
9959-8523.

INDUSTRIAL 1 - Casa mista com ter-
reno medindo 787m², na rua  Matilde 
Fuck, nº 90, próximo ao Fricasa. Valor: 
R$ 130 mil. Fone: 8901-6934.

LOCAÇÃO DE CAMA ELÁSTICA - Pai-
néis para festa infantil, Princesa Sofia, 
Peppa Pig, Rapunzel Enrolados, Quick 
Buttowski. Fones: 3622-8299 / 8496-
1280 ou 8901-5107.

TORNO IMOR 420 - Valor: R$ 9 mil. 
Fone: (47) 3623-0080 ou (47) 8844-
6413.

VENDE-SE TERRA PARA ATERRO E 
FUNDAÇÃO DE CONSTRUÇÃO. Fone: 
3622-4321.

BOA VISTA - Vendo terreno com 509 m², 
com construção iniciada sobre o terre-
no, com projeto aprovado e registrado 
na Prefeitura. Documentação toda em 
dia. Valor:  R$ 120 mil. Aceito veículo de 
até R$ 30 mil no negócio. Contato pelos 
telefones: 9903-0200, 9906-7840 ou 
3622-6089 (final de semana).

SOSSÊGO - Sobrados novos próximo 
ao Centro com 92 m², com 2 quartos, 
sala e cozinha, banheiro, churrasquei-
ra e garagem. A partir de R$ 179 mil. 
Fone: 9686-5432.

JARDIM ESPERANÇA - Sobrados novos 
com 71m², 2 quartos, sala, cozinha, 
churrasqueira, banheiro e garagem. A 
partir de R$ 155 mil. Fone: 9686-5432.

EXCELENTE TERRENO BR-280 – Com 
2,5 mil metros, de frente para a BR-
280, próximo à Quantum. Ótimo para 
comércio. Valor: R$ 280 mil. Fone: 
9686-5432.

BELA VISTA DO TOLDO - Área rural 
com 10,5 alqueires. Fone: 8853-6762 
ou 8892-8967.

LOTES/BAIRRO PIEDADE - Localizado 
na rua Mathias Muller, medindo 350 
m², próximo ao campo Estrela Azul. 
Valor: R$ 25 mil. Fone: 8450-9427.

VENDE-SE LOTES PRÓXIMO DO CAM-
PO ESTRELA AZUL  - Com 350 m²,  na 
rua Pedro Grosskopf, bairro Piedade,  
em Canoinhas. Valor R$ 25 mil. Fone: 
8450-9427.

CRISTO REI – Casa de madeira com 
terreno medindo 300 m². Valor: R$ 35 
mil, (não financia). Fone: 9146-8831 
ou 8806-8207, falar com Patrícia.

EDIFÍCIO SANTOS DUMONT - Em fase 
final de construção, na Av. Duque de 
Caxias, s/n, apartamento 402, área 
135,0412 m². Fone: 9154-4413, falar 
c/ Celso ou 3622-8774.

ALTO DAS PALMEIRAS - Casa de alve-
naria com 130 m², com 3 quartos, sala, 
cozinha, banheiro, lavanderia e abrigo 
para veículo. Situada na rua João Mul-
ler n° 367.  Valor: R$ 160 mil. Fone:  (47) 
9785-8109 ou (47) 9625-2627.

VENDE-SE LANCHONETE - Ótima lo-
calização no Centro de Canoinhas, si-
tuada na rua Coronel Albuquerque nº 
936. Fone: 8857-5809 ou 8893-9394.

EXCELENTE TERRENO EM PALMI-
TAL - Com  67.976 m², documentado, 
sendo 80% terra de planta, área pla-
na. Localizado em Palmital, contendo 
uma casa de madeira, 2 estufas, uma 
LL outra convencional, barracão, 
tanque, luz (trifásica). Valor: R$ 265 
mil, ótimo acesso, a 2 km da SC-477. 
Fone: 9936-7628 a partir das 18h30.

ÁGUA VERDE - Terreno próximo ao 
antigo Campo do Sonda com 300 m², 
com água  e luz. Valor: R$ 45 mil. Fone: 
8831-9080.

LOCALIDADE DE CACHOEIRA – Terreno 
para chácara, com água e luz elétrica, 
medindo 6 mil m², localizado a 12 
quilômetros do Centro. Valor: R$ 20 
mil. Fone: 9166-6467 ou 9250-6591.

CAMPO D´ÁGUA VERDE - Lote próximo 
a Funerária Mão Amiga, a 300 m da Av. 
Expedicionários, lote murado, faltando 
somente grade na frente, documenta-
ção toda em dia. Valor: R$ 63 mil, aceito 
carro no negócio ou apartamento maior. 
Valor: R$ 3624-2763 ou 8407-4724.

TRÊS BARRAS - Casa de imbuia com 110 
m², com 3 quartos, sala, copa, cozinha, 
banheiro e uma garagem grande, na Av. 
Abraão Mussi 900. Valor: R$ 50 mil. Fone: 
(41) 3032-1021 ou (41) 9630-9525.

CARRINHO DE BEBÊ - Cor verde, 
marca Galzerano. Valor: R$ 100. Fone: 
9159-8214.

TRABALHAMOS COM BANHO E TOSA 
– Tosa higiênica, buscamos a domicílio. 
Fone: 47 9676-9449 falar c/ Thais ou 47 
9601-0034 falar c/ Rafaela.

MAJOR VIEIRA – Vende-se ou troca-se 
casa de alvenaria com 130 m², na SC-
477, no Salto de Canoinhas.Troca-se 
por casa em Canoinhas. Valor: R$ 150 
mil. Fone: 9711-0938, falar c/ Rute.

ALTO DAS PALMEIRAS – Terreno 
urbano com 600 m², na rua Antonio 
Salomon, próximo mercado Figura. 
Valor: R$ 160 mil. Fone: 9186-9213.

ITAPOÁ – terreno com 300m². Fone: 
3622-6986 ou 8824-5298.

JARDIM ESPERANÇA – Casa na rua 
Basilio Humenhuk, 1596. Vende-se ou 
troca-se por casa em Canoinhas ou Rio 
Negrinho. Fone: 9764-8447.

TERRENO RURAL NA LOCALIDADE DE 
LARANJEIRA - CANOINHAS  - Terreno 
com 1 alqueire e meio. Valor: R$ 60 
mil. Fone: 8833-5460.

VENDE-SE CAVALO E 2 ÉGUAS - Raça 
Apalooza, mansos. Fone: 9966-5150.

DECORAÇÃO DE FESTAS – Locação 
de brinquedos. Fone: 3622-8435 ou 
8485-0750.

VENDE-SE 700 TELHAS ROMANAS DE 
1ª – Valor: R$ 500. Fone: 9189-4500. 

APARTAMENTO EM CURITIBA – Com 
73m², semi mobiliado, ao lado do 
shopping Curitiba. Fone: (41) 9910-
9519 ou (41) 8432-0670.

ÁREA AO LADO DA SEDE DA CELESC – 
Para criação de cavalos e plantio. Fone: 
(41) 9910-9519 ou (41) 8432-0670.

VENDE-SE LENHA PICADA DE EUCA-
LIPTO – Para fogão. Fone: 3622-3095., 
falar c/ Fabiano.

VENDE-SE FILHOTES DE CACHORRO 
DA RAÇA BOXER – Vacinados. Valor: 
R$ 150. Fone:  (47) 9942-4318 / (47) 
9903-1787.

MARCÍLIO DIAS - Casa para retirar do 
local. Fone: 9168-9223.

CASA PARA RETIRAR DO LOCAL – 
Medindo 49 m². Valor: R$ 2 mil. Fone: 
9104-3875 ou 9682-0164.

CALÇAMENTO SÃO CRISTÓVÃO/
MARCÍLIO DIAS – Vende-se ou troca-
-se casa de alvenaria, terreno com 
830 m². Valor: R$ 120 mil. Fone: 8815-
8485, falar c/ Moacir.

COMPRO TERRENO RURAL - Acima 
de 5 alqueires, entre Canoinhas e 
Major Vieira. Fone: 3622-0767 no 
horário comercial, 8432-0680 (Tim) 
ou 9261-5204(Vivo), com Amadeus.

PANELÃO DE ALUMÍNIO DE 20 LITROS 
– Fone: 9711-0938.

CÃO DE GUARDA -  Mestiço Rottweiler 
com Boxer Macho com 1 ano. Valor: 
R$ 200. Fone: 9656-1856, com Pedro.

BELA VISTA DO TOLDO - Terreno rural 
em Rio Bonito, com 7,5 alqueires. 
Valor: R$ 179 mil. Fone: 3622-0767 no 
horário comercial, 8432-0680(Tim) 
ou 9261-5204(Vivo), com Amadeus.

CANOINHAS - Terreno rural com 
165,3 alqueires em Campina dos Ri-
beiros. Valor: R$ 1,29 milhão.  Fone: 
3622-0767 no horário comercial, 
8432-0680(Tim) ou 9261-5204(Vivo), 
com Amadeus.

CANOINHAS - Terreno rural com 10 
alqueires em Barra Mansa. Valor: R$ 
135 mil. Fone: 3622-0767 no horário 
comercial, 8432-0680(Tim) ou 9261-
5204(Vivo), com Amadeus.

MAJOR VIEIRA - Terreno rural com 
8 alqueires em Pulador. Valor: R$ 
450 mil. Fone: 3622-0767 no horário 
comercial, 8432-0680(Tim) ou 9261-
5204(Vivo), com Amadeus. 

BELA VISTA DO TOLDO - Terreno 
rural na Serra da Lagoa com 7 al-
queires. Fone: 3622-0767 no horário 
comercial, 8432-0680(Tim) ou 9261-
5204(Vivo), com Amadeus.

CÃO DA RAÇA SHITSU – Macho, valor: 
R$ 550. Fêmea, valor: R$ 650. Fone: 
3627-2238 ou 9944-7898.

VENDE-SE KIT DE BANHEIRO – Com 
uma cuba e granito de 1m e um es-
pelho. Fone: 3627-2308.

BALNEARIO CAMBORIÚ - Apto com 2 
quartos, sala, bwc, suíte, sacada c/ chur-
rasqueira, cozinha, mobiliado. Valor: R$ 
580 mil - aceito imóvel até R$ 180 mil 
em Canoinhas. Fone: 9975-1799.

VENDE-SE OU ALUGA-SE PONTO 
COMERCIAL – Contendo sala para lan-
chonete completa e 1 sala comercial, no 
interior de Canoinhas. Aceita-se carro no 
negório Fone: 3623-4022 ou 9169-5093.

VENDE-SE FARMÁCIA - em pleno fun-
cionamento, com diversos convênios 
com empresas, 10 anos no mercado, 
clientela formada, alto valor de esto-
que. Fone: 8829-3879.

SOBRADO NOVO EM ALVENARIA 
- Medindo 140 m². Rua 3 de Maio, 
717, Centro (em frente à Sorveteria 
Esquimó). Valor: R$ 267 mil. Fone: 47 
8833-5460.

VENDE-SE UMA CASA - Rua Coronel 
Albuquerque, 30, Centro - (próximo 
à Univalle). Terreno medindo 520 m². 
Valor: R$ 480 mil. Fone: 8833-5460.

CASA DE ALVENARIA SEMINOVA – 
Medindo 112 m², terreno plano, todo 
murado, medindo 562,50 m². Rua 
Severo de Andrade, 223, no Campo 
D’Água Verde, próximo à nova loja 
Kelly. Fone: 3622-5969.

Publicação de classificados somen-
te até às 18 horas de terça-feira. 

CASCO BOTIJÃO DE GÁS – P43. Fone: 
9640-0115.

ÁGUA VERDE – Com 330 m². Lote 
plano e murado. Valor: R$ 55 mil. 
Fone: 3622-2472 ou 8849-8013.

TRÊS BARRAS – Com 7 mil m², a 1 
km do Posto BR, na Rodovia Otávio 
Tabalipa. Aceita-se proposta. Fone: 
3623-0456 ou 8810-6607.

ALUGA-SE CAMA ELÁSTICA – Fone: 
3622-4721 ou 9723-7405, falar c/ Alice.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



VARIEDADESCORREIO DO NORTE 23CANOINHAS, 10 DE JULHO DE 2015 NEGÓCIOS
PUBLICIDADELigue e anuncie: 

3622-1571 CLASSIFICADOS
OS ANÚNCIOS SÃO DE INTEIRA RESPONSABILIDADE DOS ANUNCIANTES

Envie também pelo e-mail: 
jornalcorreiodonorte@

hotmail.com

Ligue e anuncie: 
3622-1571 CLASSIFICADOS

OS ANÚNCIOS SÃO DE INTEIRA RESPONSABILIDADE DOS ANUNCIANTES

Envie também pelo e-mail: 
jornalcorreiodonorte@

hotmail.com

CAMINHÃO MERCEDES ANO 88 TRU-
CK – Baú 11 metros. Fone: 9634-4936.

Veículos

CARROS

MOTOS

DIVERSOS

CAMINHÃO/TRATOR

CAMINHÃO MUNCK FORD CARGO 
2422 E 2007 MUNCK MASAL 30.000 
/ ANO 2011 - Valor: R$ 180 mil. Fone: 
(47) 3623-0080 ou (47)8844-6413.

COLHEITADEIRA MASSEY FERGUS-
SON - Ano de fabricação 1986, cabine 
reformada, com plataforma de milho 
4 linhas. Valor R$ 80 mil. Aceita-se 
contraproposta. Fone: (47) 9220-8410, 
9267-1333 ou 8875-9071 (Irineópolis).

PUNTO 2009 1.8 HLX – Cor preta, com 
59.500 km, completo, único dono. 
Valor: R$ 27 mil. Fone: 47 9102-8751.

TRATOR VALMET ANO 83 – Ótimo 
estado de conservação, revisado. 
Valor a combinar. Fone: 47 9644-
7729 ou 9114-6193

CAMINHÃO MERCEDES BAÚ 608 ANO 
81 – Excelente estado, todo original. 
Valor: R$ 31,5 mil. Fone: 47 3653-2677 
ou 47 9243-1514.

TRATOR VALMET 68 - Ano 83, ótimo 
estado de conservação. Valor: R$ 21 
mil. Fone: 9644-7729 ou 9114-6193.

FIAT UNO MILLE EX - Ano 1998/1999, 
janelas automáticas, 4 portas, cinza, em 
perfeito estado de conservação. Valor: 
R$ 7,5 mil. Fone: 9656-1856, com Pedro.

CG 150 TITAN - Com partida elétrica. 
Valor: R$ 3,2 mil. Fone: 3624-1578.

VENDE-SE UMA RURAL ANO 68 - Toda 
original, em bom estado. Valor: R$ 17 
mil. Fone: 8833-5460.

SUZUKI 125 ANO 2011 – Cor preto, 
partida elétrica. Fone: 8426-6079.

PASSAT ALEMÃO ANO 96 - Em per-
feito estado, completo com banco de 
couro, roda 15 liga leve. Fone: 3623-
1563 ou 9215-0019.

SIENA 2014 – Com 11 mil km, cor verme-
lho. Valor: R$ 28,1 mil. Fone: 3622-6742.

ASTRA ANO 2000 – Em excelente esta-
do. Valor: R$ 15 mil. Fone: 3622-2472 
ou 8849-8013.

CAMINHÃO MB 1118 TOCO – Va-
lor: R$ 60 mil. Fone: 8849-8013 ou 
3622-2472.

MOTOR RABETA PARA BARCO 5,5 
HP – Marca Branco, novo. Valor: R$ 1 
mil. Fone: 3622-7622.

FUSCA 1500 ANO 78 - Cor bordô, 4 
pneus novos. Valor a combinar. Fone: 
8479-8938, falar c/ Antônio.

HONDA TWISTER CBX 250 ANO 2006 
– Valor: R$ 5,5 mil, aceito R$ 3 mil em 
dinheiro e R$ 2,5 mil em materiais de 
construção. Fone: 47 9204-7295 ou 47 
3622-7172, falar c/ Antonio.

CAMINHÃO MUCK FOR CARGO – 
Fone: 3623-0080.

VENDO 2 CELTAS -  Em ótimo estado 
de conservação. Valor de ocasião: Cel-
ta 2009, por R$ 13,9 mil e Celta 2001, 
por R$ 10,5 mil. Fone: 9975-1799.

ASTRA HATCH ANO 2000 – Completo, 
2 portas, bem conservado. Valor: R$ 
14 mil. Fone: 3624-1273.

MOTO SUZUKI DR 350.SE ANO 1995 
-  Valor: R$ 6,5 mil. Fone: (47) 3623-
0080 ou (47)8844-6413.

BITREM TRANSTORA FACHINI 6 PI-
LHAS / ANO 1998 - Valor: R$ 78 mil. 
Fone: (47) 3623-0080 ou (47)8844-
6413.

SIENA FLEX 2014 – Com 11 mil km. 
Valor: R$ 28,1 mil. Fone: 3622-6742.

COMPRA-SE FIAT STRADA – Cabine 
estendida. Fone: 3622-4321. Paga-
mento à vista.

HONDA FAN 125 ANO 2010 – cor pre-
ta, em ótimo estado. Valor: R$ 3,8 mil. 
Fone: 47 9778-7123, falar c/ César.

MÁQUINA DE PRÉ-LIMPEZA DE 
GRÃOS - Fone: 47 9181-8424.

BROZ 2011 - Cor preta, baixa quilo-
metragem. Valor de tabela, pode se 
financiada. Fone: 8479-8938, falar c/ 
Antônio.

CARROÇA DE PNEU – Valor: R$ 650. 
Fone: 3623-0889.

LONIL 9X4 PARA CAMINHÃO TRUCK 
– Valor a combinar. Fone: 3624-0532.

FIAT PALIO CELEBRATION ANO 
2006/2007 - Cor branca. Fone: (47) 
9621-3953.

CORSA SEDAN ANO 2002 – Baixa 
quilometragem, rodas de liga leve, cor 
prata, em excelente estado. Valor: R$ 
12,5 mil. Fone: 9604-1802.

FUSCA ANO 79 – Valor: R$ 3,5 mil. 
Fone: 9935-0392.

VENDE-SE OU TROCA-SE UNO ANO 
2004 – 2 portas. Valor: R$ 9,9 mil. Fone: 
9272-2696/8440-4618 ou 9933-8054.

LOGAN 2015 – Preto, ar cond., dir. hi-
dráulica, alarme e travas elétricas, freio 
ABS. Fone: 3622-6986 ou 8824-5298.

AGILE LT ANO 2013 – Cor preto, com 
43 mil km. Valor: R$ 32 mil, preço 
abaixo da tabela. Fone: 8851-4646.

VEÍCULO - RURAL ANO 68  - Toda 
original em bom estado. Valor: R$ 17 
mil. Fone: 8833-5460.

TRATOR MASSEY FERGUSON, ano 
2001 com 2000 horas, direção hidráu-
lica. Fone: 8853-6762 ou 8892-8967. 

FACTOR ANO 2011 – Valor: R$ 3,5 mil. 
Fone: 3624-1273.

PEUGEOT 308 ALLURE ANO 2013 - 
2.0 Flex, 16V, 5p Mec. Valor Fipe: R$ 
43,326 mil, vendo por R$ 41 mil. Não 
aceito troca. Whats: 49 8820-2556. 

MITSHUBISH- L 200 - cabine dupla 
4X4, Sport Preta, retificado motor e 
caixa em ótimo estado. Valor:  R$ 46 
mil. Fone: 3622-0767 ou 8432-0680.

FIAT UNO FIRE ANO 2002 – Fone: 
8426-6079.

YBR ANO 2005 – Valor: R$ 2,5 mil. 
Fone: 8806-2508, falar c/ Angelo.

VENDE-SE 2 BICICLETAS – Masculina 
marca Monark e feminina marca Fis-
cher, sem marcha. Fone: 8426-6079.

FORD FIESTA STREET ANO 2005 
- Com ar condicionado e demais 
acessórios. Valor: de  R$ 12,8 mil por 
R$ 10,6 mil. Fone: 8852-8040.

FORD KA ANO 2003 - Cor branca, 
excelente estado. Valor: de R$ 12 
mil por R$ 10 mil. Fone: 8852-8040.

VAN ESCOLAR MASTER ANO 2004 - 
Cor branca, 16 lugares, inspeção Ok. 
Fone: 3622-1242 ou 9985-0989.

FIESTA STREET ANO 2005 - 4 portas, 
ar condicionado, vidro elétrico, alar-
me, trava elétrica. Valor: R$ 11,5 mil. 
Fone: 9975-1799.

MOTO SUZUKI GSX 750 F 2009 - Com 
20 mil km, emplacada, impecável. 
Fone: 47 3622-8807 ou 9906-6496, 
falar c/ Marcos.

SUZUKI DR 350 – Fone: 3623-0080.

XTZ YAMAHA ANO 2011 – Cor preta 
e laranja, com partida elétrica, semi-
nova, com apenas 12 mil km rodados. 
Valor: R$ 4,5 mil. Fone: 3624-1273.

YBR FACTOR ANO 2011 – Cor verme-
lha, com partida elétrica, seminova, 
com apenas 17 mil km rodados. 
Valor: R$ 3,5 mil. Fone: 3624-1273.
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BODAS DE 
OURO

Enfoque

Amanhã, comemora idade nova 
Tamires Vaz Loika. “Desejamos a 
ela muita saúde, paz, felicidades e 
que Deus continue te iluminando. 
Que seus sonhos se realizem!” De 
seus pais Valmir e Sandra, de sua 
irmã Samara, de seu cunhado 
Teco e suas sobrinhas, Paola e 
Júlia. Feliz aniversário!

Felicidades a Julciane, que faz 
aniversário dia 15.“Você é uma 
pessoa muito especial em nossas 
vidas, e neste dia não poderíamos 
deixar de dizer o quanto amamos 
e admiramos você! Que todos os 
seus dias sejam iluminados e que 
a felicidade seja constante em sua 
vida.” De sua família.

Sebastião da Silva esteve 
de aniversário no dia 6. 
Parabéns! Que a espe-
rança, a alegria de viver, 
a paz e a saúde sejam 
dádivas renovadas em 
sua vida hoje e sempre!” 
Votos de sua irmã Maria 
Helena e cunhado José 
Alceu Abuda.

Hoje é o aniversário de 
Rita de Cassia Burgar-
dt. “Parabéns a nossa 

rainha, luz do nosso 
viver.” Com muito cari-
nho e amor, de Osmar, 

Marcela, Marciano, 
Ana Cristina e sua neta 

Ana Rita.

“O nosso anjinho Rayane Zella Kur-
piel completou 2 aninhos ontem. 
Que Deus abençoe sua vida.” Abra-
ços e beijos de seus pais Adir Kurpiel 
e Adriana e seu irmão Alisson.

A caipirinha Bruna Martins fes-
tejou seus 4 aninhos no último 
domingo, com um divertido Arraiá 
no sítio da vovó, com a presença 
de familiares e amiguinhos. “Feli-
cidades, Bruninha!” Da mamãe Fá-
tima, papai Daniel e irmão Junior.

Maureen Heloise completou 6 
anos nesta quarta-feira, 8. “Mui-
tas felicidades! Te amamos, filha. 
Que Deus sempre te guie.” Beijos 
do papai Gilson, da mamãe Cris 
e do maninho Pedro.

O garotão Vinicius Kohler Lisbôa 
aniversariou no dia 7 e recebe 
os parabéns de seus pais Kelly e 
Miro e de todos os seus familiares. 
“Que Deus ilumine seu caminho 
sempre, que você possa ser muito 
feliz. Te amamos, muito.”

ENLACE Alexandre e Fernanda sobem ao altar da 
Igreja Nossa Senhora de Aparecida, ama-

nhã.  “Que Deus abençoe esta linda união.” Felicidades aos noivos! 
Com carinho, de seus pais, avós e padrinhos.

Comemoram 50 
anos de união 

matrimonial, hoje, 
para a alegria dos 

filhos, genros e 
netos, o querido 
casal LAURO e 

EDENIR THIEM. 
“Que Deus os 

abençoe sempre e 
que o amor ilumi-
ne eternamente as 
suas vidas. Ama-

mos vocês!” 
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ANIVERSARIANTES
10 DE JULHO

Tainara Dias Ribeiro
Rita de Cássia Burgart

Uverath Baukat
Osmar Malicheski

Valci Pereira Tormena
Ladi Correa

Edna Portes Rosiske
Rosi Neppel Brand

Leomar Castro
katia Simone de Lorena

Frida Muller Pierrard
Diogo Roberto Vachtel

Maercy Dambroski
Victor Preto

Amanda Muzulão de Lima

11 DE JULHO
Antonio Grein Neto

Marlene Lopes
Marina Alves Lourenço Ladaniski

Cleiton Bechel
Sônia Mara Tyska

Luis Carlos kriminácio Jr.
João Alberto Wendt

Jean Duarte Cavalheiro
Maria Carlos de Araújo

12 DE JULHO
Nicole Pereira

Wilson Fernades
Natalia Leal de Barros 

Maria Matias Witt
Madalena Szenczuk Arnold

Felipe Onisto
Alexsander Sydorack

13 DE JULHO
Édino Rafael Steilen

Emanueli Machiavelli
Antenor Duski

Otavio Augusto Adur
Cintia Ramos Barbosa 

Lurdes Koch Serrais
Noeli Ap. Sampaio

Erick Roberto Sudoski
Luis Alberto Ranthum

Elza Ap. Bonfim Marco
Benedito Aldenir Czelusniack

Leticia Massaneiro
Eunice Trierweiler

Bruno Novak
Lauro Pslanzer

Divair Rodrigues

14 DE JULHO
Miguel Schnaider Zanolla

Andressa de Souza dos Santos
Denise Witt

Luis Fernando de Oliveira
Marines Tobias Badaz

15 DE JULHO
Daniel Karvat

Paulo José Bayerl
Lair Fernandes Pereira

Solange Ostrowski
Marilin Elis Vieira

Lyeval Brand
Jucelino Wojciechovski

16 DE JULHO
Charles José Demetrio

Vivian do Carmo Artner
Izailda de Lima

Marileia Ap. Szczerbowski
Marise Gallotti Silveira Scholze

Marilete Zieman Reichardt
João Pedro de Oliveira

Aurino da Silva
Gertrudes Dambroski Treml

Acontece neste sábado, dia 11, na Sociedade Recreativa e Cultural de Irineópolis, o 
desfile das candidatas a rainha e princesas do município de Irineópolis 2015. 
As eleitas vão representar o município na III Festa do Trator, que acontece no dia 
18 de julho. A eleita em 2014, Sueli Bueno (no centro da foto) participou do ensaio, 
orientando e dando dicas para as candidatas. Da esquerda para a direita Christielle 
Zasnieski, Prisciany Allana Grellmann, Tainara Cieslak, Isadora Gabriela Martins. No 
centro, a rainha 2014, Sueli Bueno, Mirian Cristina Chaves, Jaqueline Bianca Konkel, 
Valeria Kowodzeichak e Ana Gabriela Latsch Gevieki.
Após a cerimônia de escolha, haverá um baile animado pelo Grupo Marca Baileira.

Ana 
Claudia 

Novack

Andriele 

Quirino

Veridiana 

Tabalipa

Tânia 
Dreher

Betina 

Andrekowski

CANDIDATAS A RAINHA DO 
MUNICÍPIO DE IRINEÓPOLIS

CANDIDATAS A RAINHA 
E PRINCESAS DA 

Acontece no dia 16, no Santa Catarina 
Plaza Hotel, o desfile das cinco candidatas 
a rainha e princesas da 20ª Festa Estadu-

al da Erva-Mate (Fesmate). 
O click é de Jucelli Moreira e Loraine 

Gugelmin, da Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Canoinhas.

MAIS UM ANO DE VIDA, 
MAIS UM ANO POR VIVER

Mais um ano se passou em minha 
vida. Mais uma vez, é chegado o dia do 

meu aniversário, dia de reflexão, de silên-
cio, gratidão e comemoração. Nem sempre 
as coisas são como desejamos, nem sem-
pre as coisas acontecem como sonhamos.  

Mas tudo tem  um porquê  de ser.  
Na vida, não adianta  apenas sonhar e 

desejar, não adianta assoprar as velinhas 
no dia do nosso aniversário. É preciso lutar, 

é preciso batalhar, é preciso estar pronto 
para quando a sorte passar por nós.Uma 

etapa deste ano que passou em minha 
vida, não foi um ano só de alegrias, mas 
foi um ano que me fez perceber que não 
tenho tempo a perder, me fez entender 

que o tempo é o que de mais valioso temos 
na vida. 

Eu agradeço por tudo o que vivi,  pois 
o que não deixou uma boa recordação,  

deixou uma lição. E as lições, assim como 
recordações, levo comigo para o resto da 

vida, e farão parte de mim sempre.
Obrigado por mais um ano vivido, 

obrigado pela oportunidade de viver mais 
um ano para fazer tudo aquilo que não fiz 
até agora!  E que este ano seja cheio de 

realizações e muita felicidade.

Viviane Glinski aniversariou no dia 8.

Neste domingo, 12, a linda menina 
Izabela estará completando seus 16 
anos. “A ela, desejamos muita saúde, 
paz, amor e toda felicidade do mun-
do!” Com carinho, de seus pais Paulo 

e Lúcia.
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12 DE JULHO - domingo
às 8h30

IGREJA MATRIZ  DE TRÊS BARRAS

“Há momentos na vida em 
que se deveria calar e deixar 

que o silêncio falasse ao cora-
ção, pois há sentimentos que 
a linguagem não expressa e 
há emoções que as palavras 

não sabem traduzir.”

MEMÓRIA

l Wilson Mendes, 55 
anos, faleceu no dia 4 e foi 
velado na Capela Mortuá-
ria de Três Barras.

l Sebastião Hélio, 
54 anos, faleceu no dia 3 
e foi velado na Igreja da 
localidade de Anta Gorda.

FERNANDO TOKARSKI 

Outros tempos

Há 98 anos, 
precisamente aos 
7 de julho de 1917, 
a “Brazil Railway 
Company” e suas 
subsidiárias, 
incluindo a 
madeireira 
“Lumber”, de Três 
Barras, entraram 
em concordata. Na 
foto, a família de 
Shermann Bischop, 
o primeiro diretor da 
Lumber.

PUBLICADO EM 10 DE JULHO DE 1965

Há 50 anos
Konder Reis 
cumprimenta 

Scultetus
O senador Antonio Carlos 
Konder Reis, candidato a 
Governador pela UDN nas 
eleições de outubro, ende-
reçou telegrama a Alfredo 
Scultetus cumprimentando-o 
como candidato a Prefeito 
pelas legendas da UDN, 
PTB, PDC. Na mesma men-
sagem de cumprimentos 
o Senador Konder Reis se 
compromete, se eleito Go-
vernador, dar amplo apoio ao 

programa administrativo que 
Scultetus pretende executar 
no Município.

Notas 
Esparsas

- Em reunião solene, quarta-
-feira última, tomou posse a 
nova Diretoria do Rothary 
Club de Canoinhas, sob o 
comando do Sr. Mário Fer-
rarresi.
- O Hospital Santa Cruz de 
nossa cidade ampliará suas 
instalações, fazendo cons-
truir anexo uma moderna 
Maternidade.

- O Sr. Rimon Seleme, pro-
prietário da Casa Para Todos, 
já está dando início à constru-
ção de um moderno edifício, 
destinado à sua loja, na Praça 
Osvaldo de Oliveira, esquina 
da Paula Pereira com a Felipe 
Schmidt.
- A serviço do Frigorífico 
Canoinhas S.A. (Fricasa), 
estiveram no Rio Grande do 
Sul os Srs. Wilmar Friedrich 
e Dr. Alfredo Scultetus.
- Moderno salão de barbe-
aria à cargo de profissional 
competente e vindo especial-
mente de São Paulo, acaba 
de ser instalado na Rua Vidal 
Ramos, no edifício do Sr. 
Raul Roeder.

“Os famil iares de 
ALAOR DOMINGOS 
F E R N A N D E S  D E 
CAMPOS agradecem 
as demonstrações de 
carinho e apoio recebidos 
de parentes e amigos 
neste momento de luto. O 
agradecimento é dirigido 
também ao Dr. Juliano 
Brasil e ao Corpo de Bom-
beiros pelo atendimento e 
ao pastor Emerson Pott e 
membros da OASE pela 

presença e conforto espiritual.
Sabemos que o amor nunca morre e, mesmo que nosso 

Alaor não esteja mais entre nós, vamos senti-lo da mesma 
forma, pois o amor vai além da vida.”

Norma Kreiss de Campos e filhos.

AGRADECIMENTO

EMILIA KRAUSS WAGNER
Quatro anos se passaram, a saudade é eterna. Porém, 

sentimos hoje uma suave brisa no rosto e temos a certeza 
que você MÃE continua aqui...

Seus familiares convidam parentes e amigos para a 
MISSA no dia 09/07 na Capela Madre Paulina às 19 

horas e dia 11/07 na Igreja Matriz Cristo Rei. Desde já 
agradecemos a todos que comparecerem.

* 11/03/1960
+ 03/07/2015

CONVITE PARA 
MISSA DE 7º DIA

VILSON MENDES
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ADC Canoinhas 
empata em casa

FUTSAL

“Acredito que fizemos uma boa campanha. 
Agora é focar no mata-mata e buscar o título”, diz o jogador Deivão

Esportes

CANOINHAS

O melhor instrumento do cooperativismo
são as pessoas.

Já percebeu como o 
cooperativismo toca as pessoas? 
Cada vez mais, comprova que é uma 
forma ideal de organização, que 
consegue a�nar desenvolvimento 
econômico com bem-estar social. 
Isso porque o cooperativismo é 
composto por pessoas e traz 
harmonia para suas vidas. 
Cooperar é orquestrar 
um mundo melhor.

MAIS DE

DE COOPERADOS
1,7 MILHÃO

COOPERATIVAS
253

EMPREGOS DIRETOS
52 MIL

vozcooperativa.com.br

Faça parte de
uma cooperativa.

Em grande jogo na noite de 
sábado, 4,  Canoinhas e Mafra 
empataram em 2 a 2, no Gi-
násio Magno Vitor Fuck, em 
Canoinhas. Canoinhas já estava 
classificada, mas buscava a pri-
meira colocação.

A ADC Canoinhas con-

seguiu sair em vantagem no 
primeiro tempo com o placar 
de 1 a 0, gol de Gustavo.

A segunda etapa continuou 
equilibrada, com várias oportu-
nidades para ambas as equipes. 
Mafra conseguiu empatar e 
virar o jogo com dois gols de 
André. No final, ADC Canoi-
nhas colocou goleiro linha que, 
de tanto pressionar, conseguiu 
seu gol de empate, encerrando 

o jogo em 2 a 2.
Com a definição dos quatro 

classificados, as semifinais 
acontecem nos dias 11 e 18.

Amanhã, o ADC Canoinhas 
vai a São Lourenço do Oeste. 
Já no dia 18, o ADC Canoinhas 
joga em casa, contra o mesmo 
time.

São Miguel do Oeste e Ara-
quari também se enfrentam nas 
semifinais.

JESC

Nesta semana, aconteceu em Canoinhas a etapa 
microrregional dos Jogos Escolares de Santa Cata-
rina (Jesc) 15 a 17 anos. Participaram desta etapa 
os municípios de Bela Vista do Toldo, Canoinhas, 

Irineópolis, Major Vieira, Porto União e Três Barras.
Os jogos terminaram ontem, 9. Foram disputadas as modalida-
des de futsal, voleibol, tênis de mesa, xadrez e vôlei de praia, 
todos nos naipes masculino e feminino; e handebol feminino. 
A modalidade de atletismo, que aconteceria hoje, foi adiada 
por causa do mau tempo e será realizada em outra data a 
ser definida pela integradora de esportes da Secretaria de 
Desenvolvimento Regional, Maria Celina Muraro. As escolas 
vencedoras desta etapa vão participar da fase regional dos 
Jesc 15 a 17 anos, que será realizada em Concórdia, de 28 de 
agosto a 1º de setembro, em suas respectivas modalidades.
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Stern-Eth MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

e-mail:  ethzie@gmail.com

Fraiburgo: Uma rota alternativa 
para as férias de inverno

O encanto fraiburgense tem como origem a altitude da cidade - são mais 
de 1.000 metros acima do nível do mar – ao espirito hospedeiro de seus 
moradores, o visual de suas construções e ao clima típico de cidades do 
interior. 
A Terra da Maçã, como é conhecida, oferece ainda serviço de hospedagem 
a nível internacional e restaurante com pratos típicos de varias regiões 
do mundo!
O Hotel Renar tornou-se o favorito entre aqueles que conhecem a cidade. É 
reconhecido por serviços como Trip Advisor e recomendado por hóspedes. 
Destacam-se a qualidade do atendimento, a infraestrutura – com calefação 
em todos os quartos, piscinas aquecidas, lareira, recreação e outras mor-
domias – a arquitetura alpino-germânica, seus jardins e outras atribuições.  
Ainda nas acomodações do Renar, encontra-se um dos maiores restau-
rantes de Fraiburgo, o Restaurante das Estações. Em seus salões, pratos 
tipicamente regionais (como o pinhão) dividem o espaço com iguarias 
internacionais e o fondue, queridinho dos hospedes e locais que apreciam 
o menu do estabelecimento. 
O prato, de origem suíça, é servido de sexta-feira a domingo e tem diversas 
variedades: de queijo, preparado com uma mistura de queijos importados 
e acompanhado de pães e noisettes de batatas; de carne, com cortes de 
filé mignon, frango e suíno grelhados, acompanhados de onze tipos dife-
rentes de molhos, ou de chocolate, que acompanha seis tipos de frutas 
frescas, a escolha do cliente.
Quem procura fugir das cidades lotadas durante a temporada de inverno 
e conhecer novos lugares, sem abrir mão do requinte e tradição, já pode 
arrumar as malas e embarcar para Fraiburgo. É garantia de bons momentos, 
que deixarão gostinho de quero mais. 

Serviços:
Hotel Renar
www.hotelrenar.com.br | www.facebook.com/hotelrenaroficial 
Endereço: Av. Beira Lago, 150 - Fraiburgo/SC
Telefone:(49) 3246-9000

Flores para...
* MARIA GORETI (MORESCHI) KUMINEK que dia 11 de julho comemora 

seu niver.

* LOURDES DAL PIZZOL que recebe os parabéns no dia 12 de julho.

Parabéns!!!
O abraço da coluna vai para...
* Ricardo Allage Pereira que hoje festeja seu niver.

* Edson Marcos Kawa aniversariante do dia 12 de julho.

* Raphael Machado Zanotto que comemora seu aniversário dia 14 de julho.

Um abraço especial para...
* PAULO CÉSAR HERBST que no dia 16 de julho comemora seu aniversário.

Nasceu...
* MARIA CLARA para a alegria de seus pais Alexandre e Mariana Belotti. 

Parabéns!!!

Turma do Curso de Penteados realizado no dia 6 de 
julho. Parabéns Jussy Bremer!!!

SOUKAYDO SPA
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Minutos de Reflexão
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

Como é que se escreve?
EDERSON MOTA

ALGUÉM PRECISA DE VOCÊ
Você já ouviu muitas vezes que ter um amigo 
é como possuir um tesouro. É bem verdade. 
Mas consiga deter o seu pensamento na 
importância de ser um amigo fiel; no que 
isto representa de enorme potencial de 
riqueza interior. Você, podendo fazer tanto 
bem ao seu semelhante, 
tornando-se verdadeiro 
amigo, sobretudo, quando 
ele não tem nada mais a lhe 
oferecer e tem tanto para 
lhe pedir... Pense em como 
você pode emprestar a Deus 
as suas forças espirituais e 
materiais, físicas e mentais, 
para que Ele, por seu intermédio, ajude 
alguém... Há pessoas caladas que precisam 
de alguém para conversar. Há pessoas tristes 
que precisam de alguém que as conforte. Há 
pessoas tímidas que precisam de alguém que 
as ajude a vencer a timidez. Há pessoas sozi-
nhas que precisam de alguém para brincar. 
Há pessoas fortes que precisam de alguém 

que as faça pensar na melhor maneira de 
usar sua força. Há pessoas habilidosas que 
precisam de alguém que as ajude a descobrir 
a melhor maneira de usar sua habilidade. Há 
pessoas que julgam que não sabem fazer 
nada e precisam de alguém que as ajude a 

descobrir o quanto sabem 
fazer. Há pessoas apressadas 
que precisam de alguém para 
lhe mostrar tudo o que não 
tem tempo para ver. Há pes-
soas impulsivas que precisam 
de alguém que as ajude a 
não magoar os outros. Há 
pessoas que se sentem de 

fora e precisam de alguém que lhes mostre 
o caminho da entrada. Há pessoas que dizem 
que não servem para nada e precisam de 
alguém que as ajude a descobrir como são 
importantes. 
Concluindo: A gentileza nunca é desperdiça-
da. Mesmo que não produza efeito em quem 
recebe, pelo menos beneficia quem dá.

Poesia
POETA Arcafes

SORRIR
Sorria com liberdade

Deixe essa emoção te tocar
Somente coisas boas acontecem
A aqueles que gostam de alegrar.

Seja radiante com a vida
A paz vai te acompanhar
A felicidade parte de você

É o sorriso que pode inspirar
As pessoas em seu caminho
Certamente irão participar.

Rir às vezes é cômico
Gargalhadas podem instigar

Mas o sorriso educado
Vem no coração se alojar

E nessa expressão de amizade
Vem a simpatia desabrochar.

O sorrir contagia
Essa terapia faz alegrar

As tristezas desaparecem
Fazendo a vida revigorar.

O sorriso ilibado
Comunica-se sem preocupar
Navega da alma aos olhos
Se inspirando para amar

E mesmo que não haja libido
A emoção consegue tocar

Fazendo nascer a esperança
De que vale a pena continuar.

SEMELHANÇAS E CONFUSÕES
Palavras semelhantes existem muitas em 
português, por isso a confusão se torna 
inevitável no momento da escrita, e os 
significados são “jogados ao vento”. Nada como 
um bom dicionário para esclarecer as dúvidas. 
Por isso eles existem e fazem parte do dia a dia 
das pessoas que procuram falar e escrever de 
forma mais correta.

1. Era meu parente AFIM, e interrogou-nos 
de cara amarrada.

AFIM, neste caso é adjetivo e significa parente 
próximo. Se for utilizado de forma separada, 
A FIM, significa finalidade: Viajou A FIM de se 
esconder dos fãs.

2. AO INVÉS DE prevenir a população, 
deixou as pessoas sem rumo.

AO INVÉS DE significa “ao contrário de”, 
conforme exemplo a seguir: AO INVÉS DO que 
previu a meteorologia, choveu muito ontem. 
Já a forma EM VEZ DE significa “no lugar de”. 
Observe o exemplo a seguir: EM VEZ DE jogar 
futebol, preferimos ir ao cinema.

3. Ele tem a receber R$1.614,00 (hum mil 
seicentos e catorze reais).

HUM! Existe incorreção à vista. É comum, 

no preenchimento de cheques e outros 
documentos contábeis, a grafia hum para o 
numeral cardinal um. Trata-se de um equívoco 
injustificável. O numeral cardinal admite 
apenas a forma UM. Por outro lado, existe a 
forma hum e trata-se de uma INTERJEIÇÃO  que 
indica DESCONFIANÇA, IMPACIÊNCIA, DÚVIDA. 
Exemplo: HUM! Isto me cheira a trapaça. 
Já com relação ao valor MIL REAIS, não é 
recomendável utilizar o um diante do numeral 
mil, por isso, prefira sempre mil reais, mil 
dólares, mil euros e não um mil reais, um mil 
dólares, um mil euros. É importante observar 
também a forma escrita do numeral cardinal 
600, que deve ser SEISCENTOS; já o numeral 
cardinal 14, na forma catorze, está correto. 
Expressão ideal: Ele tem a receber a quantia 
de R$1.614,00 (mil seiscentos e catorze reais).

Pensamento: “SENSO DE HUMOR É O 
SENTIMENTO QUE FAZ VOCÊ RIR DAQUILO QUE 
O DEIXARIA LOUCO DE RAIVA SE ACONTECESSE 
COM VOCÊ”. (Barão de Itararé)

Até a próxima edição com mais novidades. 
Boa semana!

BOLINHO DE CHUVA COM GOIABADARECEITA
INGREDIENTES
• 2 ovos
• 1 xícara (chá) de leite
• 3 colheres (sopa) de açúcar
• 2 colheres (sopa) de manteiga
• 2 xícaras (chá) de farinha de trigo
• 1 colher (sopa) de fermento quí-
mico em pó
• 100 g de goiabada cortada em 
cubos
• 3 xícaras (chá) de óleo
• Açúcar e canela em pó a gosto para 
polvilhar

MODO DE PREPARO
No liquidificador, bata os ovos, o 
leite, o açúcar e a manteiga. Passe 
para uma tigela e junte a farinha e o 
fermento. Misture bem e adicione a 

goiabada. Aqueça o óleo e frite co-
lheradas da massa, pegando sempre 
um cubinho de goiabada. Vire para 
dourar por igual e retire com uma 
escumadeira. Escorra sobre papel-
-toalha. Polvilhe com o açúcar e a 
canela misturados. Sirva.
 
Tempo de preparo: 30 minutos
Rendimento: 20 unidades
Calorias por unidade: 115
Dificuldade: superfácil
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SEGUNDA - Gilda promete obedecer a Grego. So-
raya arma um escândalo na casa de Patrícia. Natasha 
chantageia Tomás, que se irrita com a menina. Grego 
e Soraya ficam juntos. Bruna procura Mari e conversa 
com Eva sobre Tomás. Benjamin se une a Cícero contra 
Grego. Ximena identifica o lenço de Soraya com Grego e 
conta para Gabo. Gilda vai morar com Cícero e Rosicler 
provoca Danda. Mirela e Claudete dão um ultimato 
em Raul. Izabelita decide comprar o puxadinho. Gabo 
e Soraya discutem. Margot revela para Benjamin que 
está grávida.

TERÇA - Mari acusa Margot de ter engravidado 
intencionalmente para ficar com Benjamin. Grego é 
detido por policiais. Gabo ameaça Grego e informa que 
ele continuará preso por ter se envolvido com Soraya. 
Gabo e Soraya declaram seu amor um pelo outro. Mari 
termina o namoro com Benjamin. Ximena desconfia de 
que Gabo é responsável pelo sumiço de Grego. Mari 
afirma a Eva que, por causa da gravidez de Margot, 
prefere se manter distante de Benjamin. 

QUARTA -  Eva tenta convencer Mari a não afastar de 
Benjamin. Soraya manda Mari revistar os funcionários 

para descobrir quem roubou sua pulseira, e ela encontra 
a joia na bolsa de Olga. Olga é demitida e Júnior come-
mora a notícia. Gabo faz um acordo com Jávai para que o 
bandido ocupe o lugar de Grego. Izabelita avisa a Soraya 
que ela será avó. Jávai informa a Ximena que mandará 
em Paraisópolis. Ximena conta para Palucha que Grego 
sumiu. Soraya sugere que Mari engravide de Benjamin. 

QUINTA - Mari pede demissão de seu emprego de 
segurança. Soraya comenta com Júnior que Mari tem 
uma personalidade forte. Patrícia decide deixar de 
atender Soraya e se coloca à disposição para indicar 
outro profissional. Paulucha procura Jávai para saber 
onde está Grego e ameaça ir atrás da polícia. Benjamin, 
Mari e Cícero resolvem falar com Jávai.

SEXTA - Jávai afirma a Benjamin que não está envolvi-
do no desaparecimento de Grego. Soraya comenta com 
Gabo que está insatisfeita com a gravidez de Margot. 
Silvéria e Timbó cobram de Eva o aluguel atrasado. 
Soraya procura Mari em Paraisópolis e pede para que 
ela volte a trabalhar como segurança de seus filhos, lhe 
oferecendo um salário maior. Benjamin se surpreende 
ao ver Soraya em Paraisópolis.

MALHAÇÃO
17h44 ● Globo

SEGUNDA - Com o apoio dos luta-
dores de sua academia, Gael e Duca 
vão até a Khan, mas Luiz, Lobão e Nat 
conseguem fugir. Há uma passagem de 
tempo. Gael promete a Cobra, Wallace 
e Karina que os inscreverá para o pró-
ximo campeonato de muay thai. Jade e 
Pedro comemoram suas aprovações no 
vestibular. Cobra decide viajar com Jade, 
que lhe propõe casamento. 

TERÇA - Bianca e Duca conversam 
sobre o passado, mas Nando os inter-
rompe. Cobra convida Karina para ser 
sua madrinha de casamento. Lucrécia 
ajuda Jade com seu vestido de noiva. 
Bianca sonha que está se casando com 
Duca. Cobra decide realizar um sonho 
antes de se casar. Jade tem um surto 
de ciúmes ao imaginar o que Cobra faz 
em sua despedida de solteiro e decide 
invadir a academia de Gael.

QUARTA - Jade se surpreende ao ver 
Duca e Cobra lutando com o apoio de 
Gael. Lucrécia e Edgard conduzem Jade 
ao altar juntos. René senta-se ao lado 
de Delma. Duca confessa que sonhava 
em se casar com Bianca. Luiz e Lobão 
instalam câmeras secretas na academia 
de Gael. João fica com Vicki na casa de 
Gael, sem saber que Lobão está escon-
dido no local. Bianca e Duca se declaram 
um para o outro.  

QUINTA - Bianca e Duca voltam a 
namorar. Luiz e Lobão instalam câmeras 
na casa de Gael. Pedro e Karina sonham 
com seu futuro casamento. Roberta fica 
com Zé. Bianca e João selam sua amiza-
de. René dança com Delma. Edgard tenta 
sondar com Lucrécia a identidade do 
pai de Jade. Cobra e Jade se despedem 
de todos e partem para Belo Horizonte. 
Bianca e Duca ficam juntos. Lobão e 
Nat veem tudo pelas câmeras secretas.

SEXTA - Nat se incomoda ao ver Duca 
com Bianca. Edgard aceita morar com 
Lucrécia. No site de relacionamentos, 
Delma conversa com um homem sem 
saber que é René. João confessa a Pedro 
que está apaixonado por Vicki. Gael diz 
a Duca que torce pelo relacionamento 
dele com Bianca. Luiz e Lobão se deses-
peram quando não encontram Nat em 
casa. Sol apresenta Pedro a diretora do 
clipe que gravará com sua música. Nat 
procura Duca.

DE 13 A 17 DE JULHO

HORÓSCOPO
ÁRIES >>>  Cuidado com tanta energia, ariano. Há 
o risco de precipitação e até de se machucar, lite-
ralmente. Use mais sua intuição e cuidado também 
com tanta teimosia. E pense bem antes de ir para 
os extremos ou tomar decisões e atitudes muito 
radicais. É importante manter a sensibilidade, 

e pensar também nos seus queridos antes de fazer coisas que 
mudem as relações.

TOURO >>>   Momento de ansiedade e pressa, ao 
passo que as coisas parecem mais lentas que o 
normal, taurino. Por isso, será importante exercitar 
sua paciência e deixar as coisas acontecerem sem 
tentar controlar tanto o curso dos acontecimentos. 
Mantenha a fé, por mais que tudo pareça mais 

complicado e abra-se para as boas notícias e surpresas que vem 
de onde menos espera.

GÊMEOS >>>   Momento mais emocional, geminia-
no. Ouça mais seus sentimentos e viva mais suas 
emoções. Curta mais suas coisas e valorize mais 
o que você tem. Semana para fazer as coisas que 
você mais gosta e, quem sabe, descobrir alguns 
talentos mais. Corra atrás do que você quer, sem 

medo de ser feliz. Uma boa semana para estar com amigos, mas 
também para repensar as amizades.

CÂNCER >>>  Continue aproveitando essa fase de 
inícios, canceriano. Lembre-se que seu aniversário 
marca o início do ano astrológico e que dessa vez 
vários planetas estão ali dando força para que 
seus sonhos e projetos se concretizem. Possíveis 
reviravoltas e imprevistos no campo profissional 

podem trazer um ganho de flexibilidade e mudanças positivas, 
apesar de inesperadas.

LEÃO >>>   Momento de fortes emoções, leonino! 
Prepare seu coração, pois a semana promete di-
versos acontecimentos e a necessidade de tomar 
decisões importantes. É fundamental mesclar 
momentos de introspecção com a possibilidade 
de encontrar pessoas queridas para conversar e 

aprender. Um bom momento para cursos e viagens e para de-
senvolver a espiritualidade.

VIRGEM >>>   Semana de mudanças e novidades, 
virginiano. Esteja aberto e preparado. Uma ótima 
semana para arrumar as coisas e, principalmente, 
jogar fora tudo que não quer, não usa ou não serve 
mais. Jogue no lixo, doe, abra espaço para que 
coisas novas cheguem em sua vida. É uma boa 

semana para fortalecer os vínculos com os verdadeiros amigos e 
para desenvolver seu lado espiritual.

LIBRA >>>   Nem sempre é possível que tudo seja 
perfeito ao mesmo tempo, libriano. E nem sempre 
é possível agradar a todos o tempo todo. Foque nas 
suas prioridades, assuma suas vontades e vá em 
frente. Quem tiver que estar com você ficará firme 
e forte do seu lado, mesmo que não concorde com 

algumas coisas. Semana profissionalmente movimentada, com 
novidades pela frente.

ESCORPIÃO >>>   Pode surgir algum imprevisto 
ou novidade em sua vida, escorpiano, e isso pode 
alterar um pouco (ou muito) sua rotina. A ideia é 
aproveitar o clima e fazer as mudanças que deseja 
e experimentar um pouco fazer as coisas de um 
modo diferente. Vale a pena pensar em uma via-

gem que ajude a arejar a mente ou um curso que possa ajudar a 
melhorar seu currículo profissional.

SAGITÁRIO >>>  É importante se divertir, sagita-
riano, mas cuidado para não exagerar e acabar se 
esquecendo de algumas coisas importantes que 
precisa fazer. Sonhe grande, mas mantenha os pés 
no chão. Bom momento para mudar, fazer coisas 
novas e viver com mais intensidade e profundida-

de. Aliás, sua vida afetiva também tende a ganhar mais energia, 
intimidade e sexualidade.

CAPRICÓRNIO >>>   Algum assunto familiar pode 
trazer um tanto de turbulência e mudar um pouco 
sua rotina, capricorniano. O importante é lidar com 
qualquer situação com maturidade e conversar de 
forma amigável para resolver qualquer situação. 

Bons momentos para afinar projetos e parcerias e 
estabelecer novos objetivos nas relações afetivas e nas parcerias 
profissionais. Momento de crescimento.

AQUÁRIO >>>  Cuidado com as ideias malucas ou 
ousadas demais, aquariano. Você pode usar sua 
criatividade, mas tenha cautela na hora de tentar 
impor sua opinião e vontade de qualquer maneira. 
Deixe os outros falarem e exporem suas opiniões, 
que podem ser de grande valia para seus projetos. 

Momento de produtividade e intensidade profissional. Cuidado 
com brigas nas relações.

PEIXES >>>  É hora de dar mais um passo na direção 
do seu futuro, pisciano. Mas não vá com tanta sede 
ao pote. É preciso planejamento e certeza do que 
está fazendo. Muito cuidado com os gastos e com 
sua desorganização financeira, pois você pode 

ter algum tipo de problema por conta disso. Boa 
semana para sair, se divertir, fazer coisas que gosta e estar com 
os mais queridos.

I LOVE PARAISÓPOLIS - 19h30 ● Globo

SEGUNDA -  Alex marca um encontro com Carolina 
e pede segredo em relação aos dois. Carolina comenta 
que conheceu um homem e Angel fica feliz pela mãe. 
Larissa teme que a agência de Fanny vá à falência. 
Giovanna arma com Sam e convida Daniel para jantar. 
Giovanna inventa para Fanny que não quer mais saber 
de Anthony. Everaldo atende Angel. Samia pressiona 
Alex a morar com ela. Alex se declara para Carolina, 
que decide apresentá-lo como namorado à sua família. 

TERÇA - Carolina combina um jantar com Alex 
em sua casa. Sam e Daniel vão à casa de Giovanna e 
conhecem Pia. Alex diz a Fanny que se apaixonou por 
Carolina, pede ajuda à empresária com Angel e, em 
troca, promete assinar o contrato de trabalho com 
sua agência. Edgard começa a trabalhar na empresa 
de Alex. Fanny pede que Angel mantenha segredo 
sobre seu passado com Alex. Agenciada por Anthony, 
Giovanna aceita fazer programas. Alex fica feliz ao 
reconhecer Hilda e Oswaldo, seus antigos professores. 
Angel chega para o jantar de Carolina e Alex.

QUINTA - Angel provoca Alex durante o jantar de 
Carolina. Giovanna fica com Daniel em sua casa e Pia a 
repreende. Angel sofre, mas decide não contar nada so-
bre Alex para Carolina. Alex assina o contrato de exclusi-
vidade com Fanny, que aconselha o empresário a tomar 
cuidado com suas decisões sobre Carolina e Angel. Alex 
garante a Carolina que pagará as dívidas de Hilda e pede 
que a namorada providencie seus documentos para o 
casamento. Anthony guarda o dinheiro que Giovanna 
conseguiu com o programa. Angel procura Alex.

 SEXTA - Alex afirma a Angel que ama Carolina. 
Fanny comemora a assinatura do contrato e anuncia 
a todos que sua agência crescerá cada vez mais. Sam 
apresenta Roy para Larissa, que o convida para conhecer 
a agência onde trabalha. Alex termina seu namoro com 
Samia e comunica à família que irá se casar. Alex revela 
a Giovanna que sua noiva é Carolina e ameaça a filha 
caso revele algum segredo de Angel. Nina descobre 
que Angel fazia programas com homens e conta para 
Giovanna. Giovanna questiona Anthony sobre a ligação 
entre Angel e Alex.

VERDADES SECRETAS
 - 23h15 ● Globo

SEGUNDA -  Murilo fica com Cris para se vingar de 
Vinícius. Caio, um fotógrafo de moda, sugere a Simo-
ne fazer uma sessão de fotos no restaurante. Aderbal 
contrata Luís Fernando como assessor. Teresa garante 
a Laís que manterá segredo sobre seu namoro com 
Rafael. Ivan tem uma conversa direta com Sérgio. 
Wolnei afirma a Tadeu e Gabi que mudará de vida 
se conseguir sair do abrigo. Alice descobre que foi 
Inês quem contou para Olga sobre o envolvimento 
de Murilo com Wolnei. Ivan é detido por ser confun-
dido com um assaltante e Sérgio consegue tirá-lo da 
delegacia. Alice sugere morar com Murilo. Murilo 
desmarca seu compromisso com Ariele. 

TERÇA - Murilo faz um novo acordo com Ariele. 
Ivan agradece Sérgio e o convida para jantar. Evan-
dro teme a ligação da Souza Rangel com os projetos 
de Aderbal e Inês garante que acompanhará as 
negociações. Regina posa de modelo para a sessão 
de fotos de Caio. Aderbal é hostil com Maria José. 
Luís Fernando distribui presentes para a família e 
comemora seu novo emprego. Diogo se encanta com 
um presente de Beatriz. Inês descobre que Beatriz 
contratou Helô para assediar Aderbal. Em reunião 
com Evandro, Beatriz exibe imagens íntimas de Inês 
com Aderbal. 

QUARTA - LInês e Beatriz se agridem, e Evandro 
fica furioso. Chega o dia da inauguração da boate de 
Beatriz e Aderbal, e Guto comanda a festa. Inês vai 

à casa de Otávio, que se desespera quando Beatriz 
chega. Clóvis leva Valeska à inauguração da boate e 
Norberto tenta impedir os dois. Pedro se interessa 
por Paula.Guto tenta expulsar Ivan da boate. Helô 
conta para Alice que Inês esteve na boate com Ader-
bal. Evandro e Murilo se enfrentam.

QUINTA - CAlice afasta Murilo de Evandro. Otávio 
se preocupa com seus sentimentos por Beatriz. Viní-
cius admira a revista com o ensaio de moda estrelado 
por Regina. Inês revela para Evandro o esquema 
que envolve a boate de Beatriz. Evandro comunica 
a Beatriz que se divorciará dela, e Otávio comemora 
com Inês. Guto paga Fred por ter assumido a autoria 
do vídeo contra Rafael. Pedro leva flores para Paula. 
Carlos Alberto pergunta a Diogo se ele está traindo 
Gabi. Beatriz dá um carro para Diogo. Murilo agride 
Evandro. Beatriz propõe um negócio a Murilo.

SEXTA - Beatriz convence Murilo a se unir a ela 
contra Evandro. Diogo combina com Ivan de deixar 
seu carro na garagem do prédio do amigo. Tadeu 
apoia Gabi em relação a seu pai. Regina descobre 
que Diogo tem um carro em seu nome. Luís Fer-
nando planeja o programa de Consuelo e Maria 
José questiona se a verba é da prefeitura de Jatobá. 
Regina confessa a Paula que ainda pensa em Vinícius. 
Ivan decide processar os policiais que o prenderam 
injustamente. Regina segue o carro de Diogo até o 
apartamento de Beatriz.

BABILÔNIA - 21h00 ● Globo
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